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Gobierno Autónomo
Descentralizado Municipal
DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS
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PICHINCHA - ECUADOR
| ACTA No. 31 SG-CMSMB-2021codSESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL.

San Miguel de los Bancos, 29 de noviembre del 2021.
De conformidad a la convocatoria, oportunamente notificada a todos, y cada uno de los
miembros del Concejo Municipal de San Miguel de los Bancos; siendo las 08Hoo, del día
lunes 29 de noviembre del 2021; contando con la presencia del señor Alcalde, Ab. Marco
Miguel Calle Ávila, quien presidirá está sesión, de igual forma los señores Concejales: Sra.
Blanca Arias, Ing. Mariela Mendoza, Sr. José Montenegro, Sr. Stalin Orosco, Sr. Marco
Pesantez, al efecto existe el quórum reglamentario.

DESARROLLO DE LA SESIÓN
ALCALDE: Señor Secretario por favor, demos inicio a la presente Sesión del Concejo
Municipal.

SECRETARIO GENERAL: 1er. PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. -
CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM:

SECRETARIO GENERAL: Señor Alcalde, se encuentran presentes seis de los
miembros del Concejo Municipal en este salón, mismos que han sido convocados para
esta sesión ordinaria, para el día lunes 29 de noviembre del 2021; por lo que queda
constatado el quórum reglamentario.

ALCALDE: Al haber el quórum reglamentario queda instalada la sesión, señor
Secretario, siguiente punto del orden deldía.

SECRETARIO GENERAL: 2d0. PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. -APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA
ALCALDE: Señor Secretario, tenga la bondad deleer el orden deldía.
SECRETARIO GENERAL: Se procedea darlectura.

ORDEN DELDÍA
N.* 31-SG-CMSMB-2021

CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA
San Miguel de los Bancos, 26 de noviembre de 2021.

En cumplimiento a lo dispuesto por el señor Abogado, Marco Miguel Calle Ávila, Alcalde
del Cantón, en uso dela facultad que le confieren los Arts. 60 lit. c); 318 del COOTAD;
me permito convocar, a la SESIÓN ORDINARIA del Concejo Municipal, a efectuarse
el día lunes 29 de noviembre de 2021, a las 08hoo, la misma quese realizará, en
el Salón de la Casa de Gobierno Municipal, dondese tratará el siguiente orden del día:

ORDEN DELDÍA:
1. Constatación del quórum, porel señor secretario.
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1 2. Aprobación del Orden del Día.

2 3. Aprobación del acta de la Sesión Ordinaria N” 30-SG-CMSMB-2021, de fecha 11
3 de noviembre del 2021.
4 4. Conocimiento y aprobación en primer debate el “PROYECTO DE ORDENANZA
5 DEL PRESUPUESTO GENERAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
6 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS
7 BANCOS PARA EL AÑO2022”
8
9 5. DOCEAVA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL AÑÓ 2021, SUPLEMENTOS DE:

10 CREDITO Y GASTOS, TRASPASOS DE CRÉDITO AUMENTO Y
11 DISMINUCIONES.
12
13 6. Conocimiento y Resolución “PROYECTO DE SEGUNDA REFORMA A LA
14 ORDENANZA DE APROBACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO Y
15 ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS
16 BANCOS, CONTIENE LOS AJUSTES: EL PLAN DE DESARROLLO Y
17 ORDENAMIENTO TERRITORIALy PLAN DE USO Y GESTIÓN DEL SUELO.
18
19 7. Conocimiento y aprobación en primer debate el “PROYECTO DE ORDENANZA
20 DE DELIMITACIÓN URBANA DE LA CABECERA CANTONAL SAN MIGUEL
21 DE LOS BANCOSY PARROQUIA DE MINDO”
22
23 8. Conocimiento y autorización a la petición de la señora Ing. Mariela Mendoza
24 Concejal del cantón San Miguel de los Bancos, de fecha 24 de noviembre del 2021,
25 a fin de continuar con las vacaciones. A partir del o1 de diciembre del 2021, hasta
26 el 22 de diciembre del 2021
27
28 9. Principalización del concejal Suplente Luis Vicente Ríos Rodríguez, A partir del 01
29 de diciembre del 2021, hasta el 22 de diciembre del 2021
30 10. Clausura de la sesión por parte del señor Alcalde Ab. Marco Miguel Calle Ávila.
31 ALCALDE: En consideraciónel ordendel día señores Concejales.
32 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Buenosdías con todos, quisiera por favor que se
33 añada un puntoal ordendel día, que es asuntos varios, y de ser aprobado por ustedes que
34 sea como primer punto en el orden del día, lo cual va en relación a los puntos que se va a
35 tratar el día de hoy.
36 CONCEJAL BLANCA ARIAS: Compañeros Concejales Buenos Días, compañera si su
37 requerimiento es para que se tome alguna resolución, porque de ser así no se pondría
38 como puntos varios, porque en puntos varios solo conocemos, o estructurarlo de otra
39 forma, al tema en específico.
40 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Unode los puntoses tratar la forma de votación,
41 Otra es que no tengo la documentación de soporte de los puntos que se va a tratar. Por lo
42 mismo quiero realizar la votación nominal razonada,
43 ALCALDE: Selo trataría como puntos varios.
44 CONCEJAL BLANCA ARIAS: Apoyo la moción de la compañera Mendoza.
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SECRETARIO GENERAL: El punto iría después de la aprobación delacta.
ALCALDE: Despuésde la aprobación del acta, los señores concejales de acuerdo con la
aprobación del orden del día tengan la bondad de levantar la manopor favor.
SECRETARIO GENERAL: Se proclaman los resultados con 6 votos a favor de la
aprobación del segundo punto del orden del día, agregando como cuarto punto del orden
del día puntos varios, moción presentada por la señora concejal Mariela Mendoza, por lo
que consecutivamente se reordenan los numerales, ha sido realizado mediante votación
ordinaria y aprobado por unanimidad.

L
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pues o ALCALDE: Siguiente punto del orden del día por favor.

SECRETARIO GENERAL: TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA N* 30-SG-CMSMB-
2021, DE FECHA 11 DE NOVIEMBRE DEL 2021

11

12 ALCALDE: En consideración el acta, ¿hay alguna observación?
13 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: He revisadoel acta que vamos a aprobar, salvo
14 errores ortográficos más que de tipeo, propongo para que se apruebe haciendo la
15 corrección enla palabra concejo, llevamos ya tres años de administración y todos sabemos
16 que este consejo es con “c”, como son documentos públicos que se elevan luego al portal
17 y somossujetosa criticas quisiera que se haga la corrección.

18 SECRETARIO GENERAL: ¿En qué página se encuentra?
19 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Señor Secretario le haré llegar la carpeta con las
20 observacionesy correcciones encontradas.
21 CONCEJAL BLANCA ARIAS: Tengo una observación en la página 19, imagino que es
22 la palabra “para”, con esa observación apoyo la moción para la aprobación,
23 ALCALDE: al haber apoyo a la moción señor secretario tenga la bondad de tomar
24 votación los que estén de acuerdo para la aprobación del acta tengan la bondad de
25 levantar la mano por favor, señor secretario tenga la bondad de tomar votación.
26 SECRETARIO GENERAL: Se proclaman los resultados con seis votos a favor de la
27 aprobación del tercer punto del orden del día, con la observación realizada por la señora
28 concejal Mariela Mendoza,y la señora concejal Blanca Arias, realizado mediante votación
29 ordinaria y aprobada por unanimidad.
30 RESOLUCIÓN: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE, APROBAR EL ACTA
31 DE LA SESIÓN ORDINARIA N?* 30-SG-CMSMB-2021, DE FECHA 11 DE
32 NOVIEMBRE DEL 2021.
33 Señor Secretario tenga la bondad, el siguiente punto del orden del día por favor.

SECRETARIO GENERAL: CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
PUNTOS VARIOS

34
35 ALCALDE: En consideración tenga la bondad señora concejal Mariela Mendoza.
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1 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Agradecer la acogida a este punto propuesto por
2 mi persona, como había manifestado proponía que se trate este punto varios antes de
3 iniciar con el orden del día convocado para hoy, solicito señor alcalde dentro de la
4 ordenanza que tenemos del funcionamiento del concejo municipal en la sección cinco,
5 que competea las votaciones, y una de ellas es la votación nominativa, lo hemos venido
6 haciendo como votación ordinaria, levantando la mano es correcto, pero hay puntos en
7  quesi debemos también manifestar porque votamosa favor o por el que podemos votar
8 en contra, así quisiera que por favor, no sé si deba pedirlo en todas las sesiones o deba
9  sentarlo aquí que sea, de aquí en adelante la votación nominativa, o nominal razonada,

10 les había dicho que aquí en unode estos puntos, será necesario hacerlo de esa manera.
11 Otra de las cosas que quisiera manifestar, y a más esa en forma administrativa, como se
12 están realizando las cosas en el sitio, igual en la ordenanza he visto que por alusión,
13 también puedo manifestar ciertas cosas, el día jueves hubo una programación, un evento,
14 quese llevó a cabo, no sé si por cosas de protocolo hubo fallas, como vuelvo a mencionar
15 prácticamente llevamos tres años de administración y hay cosas que ya, como que están
16 fuera de ser errores voluntarios, en el protocolo no se si hay personas de ser capaces, de
17 saberpriorizar ese trabajo, la comunicación así mismo está fallando, hay cosas en las que
18 los concejales somos invitados, no sé si es a mi nada masperola invitación me llegael día
19  yenla hora en que está programado el evento, o simplemente no llega, no sési es fallo,
20 pero meatrevo a decirle, que ya después de tres años esas fallas no tienen cabida,
21 Otro de los puntos que también quiero tratar, es que esta sesión es publica, los
22 documentos, el acta que se recoge aquí son documentos que luego son públicos, quisiera
23 que por favor, sé que las llamadas que nosotros recibimos son llamadas urgentes,
24 inevitables de contestar, pero si podemos ponerlos celulares en vibración, sería lo mejor,
25 la sesión está siendo grabada y somos nosotros susceptibles que estemos en el punto de
26 mira de todaslas personas que nos quieren y que noscritican, eso afecta a la larga porque
27 tenemos familia también.
28 También señor Alcalde, Yo desde el principio me he puesto a las órdenes, más que dela
29 administración de mi cantón, y quisiera que por favor si nos convocan que sea con los
30 documentosde soporte, Yo estoy dispuesta si se debería sesionar incluso un día domingo,
31 medio día, seis de la mañana ese es mi trabajo, pero si no hay la documentación de soporte
32 prefiero que no se me convoque, vamos hoy día hacer un análisis de presupuesto, esa
33 carpeta a mí mellego el día miércoles, no sé si a la persona que hace llegar la
34 documentación, si a él tampocolo hacenllegar, creo Yo que este es un trabajo coordinado
35 y se debe mostrar el debido respeto a las personas que vamos a venir luego a aprobar
36 temas muy importantes como es manejar el dinero del pueblo.
37 También decirle que llevamos meses y años esperando que se termine la obra que
38 tenemos aquí, nosotros como concejales no por creernos más, por estos cuatro años que
39 estamos designados por el pueblo, para ver por los recursos y por nuestra gente perosi
40 deberíamos tener un poquito de consideración, y por lo menos tener una sala donde
41 nosotros nos podamos reunir, nosotros venimos a reunirnos aquí, si esta sala está
42 ocupada, no podemos entrar, debemos estar en secretaria o en los pasillos, o quedarnos
43 afuera simplemente, creo que esta construcción que tenemos aquí a lado debió
44  terminársela desde hace mucho tiempo, usted muchas veces ha dicho que se debe
45 empezar desdela casa, y esta casa aún no se ha terminado.
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1 Hay cosas que por redes sociales se enteran del trabajo que se está realizando, bordillos
2 los puentes, hemos estado también al frente, o muchas veces nuestra fiscalización se ha
3 visto limitada, ya que no tenemos un vehículo, justamente nos hemos convocado para
4 reunirnosa tal hora y el vehículo no está disponible, por lo que quiero solicitarle que un
5 día a la semana quede fijo un carro y poder hacer un recorrido de fiscalización, porque
6  esaesla mejor forma detrabajar hacerla fiscalización en obra y de aquí en adelante señor
7 Alcalde me he de reunir con usted, para pedirle personalmente información, pero como
8 le dije anteriormente, lo voy a tener que hacer todo por escrito, así que compañerossi a
9 ustedes les parece bien lo que he dicho, si ustedes tienen también adicionar algo.

10

11 CONCEJAL BLANCA ARIAS: Mariela fuiste muy específica y clara en tu intervención,
12 has topado temas que creo que nos inquietan a todos, si no que a veces no se expresa,
13 estoy completamente de acuerdo en el sentido de las convocatorias, es verdad que
14 llevamos mucho tiempo,el tiempo se nos va o se termina y hasta hoy no se nos entregala
15 documentación, mire hoy vamos a tratar una ordenanza que recién nos ponen hoyen la
16 carpeta, pediría que se vaya mejorando estos últimos meses que nos quedan, igual es muy
17 claro y notorio, uno viene, muchas veces nos hemos reunido como comisión, el espacio
18 está ocupado hemos tenido que esperar, o hay personas que nos hacen una cita y desean
19 conversar con nosotros, cuando el compañero Pesantez fue Vicealcalde se le asigno un
20 espacio, o él lo tomo y muy gentilmente siempre nos decía miren compañerosaquíestála
21 oficina, ustedes ocupen la cuando la requieran, así lo hacíamos, y hoy si es verdad nos
22 toca esperar en cualquier sitio, menos en un lugar donde tengamos un poco de privacidad
23 para poder atender algún requerimiento que nos hace la comunidad, entonces era un
24 tema que lo quería topar está dentro de nuestras sugerencias como comisión de
25 planificación, de que debemos terminar ese espacio para el concejo, de un sitio donde
26 todos podamos ocupar, lo del transporte si es verdad, muchas veces nos ha tocado pasar
27 días enteros , mañanas enteras y al fin nos vamos porqueel transporte, ya hablamosel
28 día anterior y queda previsto ocho de la mañana nos vamos, llegamosy el carro no está,
29 está en cualquier lado menos la disponibilidad para el concejo, sabemos que nuestras
30 funciones son pasajeras y ahora se ha tratado de llevar todas las cosas de la mejor manera,
31 hemos aceptado todo lo que ha venido pasando no es por imponer, pero si estoy de
32 acuerdo que en la semana se nos asigne un día el carro para poder salir, que asigne un
33 carro para el consejo aunque sea ese que luego nos toca empujar, es decir este carro no se
34 lo topa porque los concejales tienen que ir hacer su trabajo, eso de mi parte apoyo la
35 intervención de la compañera Mariela, y adiciono esto como sugerencia para que a partir
36 de esta fecha o enero pues se nos dé un espacio para poder nosotros trabajar, igual que
37  estese ocupado porque muchas veces los documentoslos tenemos quetraer desdela casa.
38 ALCALDE: Don José, tenga la bondad.
39 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Señor Alcalde compañeros concejales, parece
40 que todos estamos con la misma preocupación con el mismo sentido de querer hablar
41 sobre el asunto de lo que está sucediendo, el concejo tenemos las invitaciones, hay
42 eventos, pero no nos comunican con anticipación, parece que el día viernes hicieron la
43 ¡inauguración dela canchaenla escuela San Patricio, pero el momento que ya tocaba estar
44 ahí, llaman por teléfono que nos necesitan, esa no es la forma de consideración, ni el
45 respeto para los concejales, nosotros sabemos la forma de comunicarnos noestá bien, por
46 ejemplo el día viernes yo ya tenía como no había nada de esa inauguración, ya tenía
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1 programado irmeaotro lado, ya me están esperando la gente tengo que irmeallá, en ese
2 ratito, no puedo decir me voy acá y al otro lo dejo parado, entonces todo esas cosas esta
3  detratar de corregir, Yo se que eso no depende de usted, sino dela parte de acá, quetiene
4 que pasar a tiempo, no a destiempo, entonces eso señor Alcalde, como ya dijeron de las
5 convocatorias que es igual, aquí en esta reunión ahorita tenemos los documentos de la
6 carpeta, le doy la razón al doctor señor Secretario General, a el tampocole han entregado,
7 las personas queestán a cargo de eso, tienen que darse el ,tiempo y entregar, porque el
8 jueves va haber sesión del concejo sino para que le ponemos en el orden del día, señor
9 Alcalde a las personas que les corresponde entregar la documentación para la

10 convocatoria, se pongan al día.
11 ALCALDE: Alguien masdesea tomarla palabra, voy a ir respondiendoalas inquietudes.
12 Dela oficina voy a acondicionar inmediatamente la oficina que esta designada para la
13—alcaldía, que es la más fácil para que puedan reunirse ustedes, porque lo que donde deben
14 hacer cubículos eso a de demorar todavía, la otra oficina esta casi lista, creo que hasta
15 enero estaría listo, voy a disponer que se haga esa oficina primero.
16 Sobre lo del presupuesto que no tienen la información necesaria el día de hoy va a venir
17 la directora financiera, creo que la comisión de presupuesto ya se reunió, ya revisaron y
18 creo como es primer debate podríamosir analizando haber que más se puede hacer,
19 Un día a la semanael carro, de una vez digan que día, para disponer el carro totalmente
20 a disposición de los concejales, preferible haber si hacen una solicitud, para ponerle
21 autorizado que ese día el carro este a disposición del concejo,
22  Enloquerespecta a la votación nominal razonada, se lo ha hecho por tiempo porquecreo
23 que, si se puedealzar la manoy votar, más bien si en las sesiones ustedes desean que sea
24 nominallo soliciten, puede ser que, en alguna sesión o punto, hacer la votación razonada,
25  contodala confianza del caso solicitarla, que sea razonada para que puedan ustedes votar
26  deesa manera.
27 Respecto al respeto a los concejales, ahí quisiera decirnos a todos, el respeto siempre debe
28 haber, desde que entramos a esta administración.
29 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Señor Alcalde, en alguna de las cosas que han
30 dicho, también me he visto afectado en algún momento dentro de todo lo que hemos
31 vivido dentro del concejo municipal, la mayoría de veces hemos tomado las mejores
32 decisiones hablando amigablemente, sinceramente en este momento no estoy
33 percibiendo esa misma amistad que nosha llevado por todo el tiempo que hemos estado
34 dentro dela institución, en mi caso si tengo un compromiso con el pueblo, que es apoyar
35 todos los proyectos que tenga la alcaldía, todas las propuestas que ha tenido de campaña,
36 quese interrumpa estos proyectos no voy a estar de acuerdo, en todo lo que pueda apoyar
37 siempre estaré ahí como siempre, algunas ocasiones en las cuales me he sentido mal, pero
38  creoque hemos logrado sobrellevar esas situaciones dialogando como amigo, quisiera que
39  sesiga haciendo de la misma forma, como digo no estoy muy de acuerdo de la forma en
40 la que se la ha llevado en este momento, de todas maneras queda en ustedes, siempre
41 presentare mi forma de pensar, no soy de las personas que me dejo llevar por cosas
42 superficiales, como digo siempre me he visto afectado en muchas cosas, también he visto
43 que habido resultados, que hay que saber reconocer, señor Alcalde estoy de acuerdo con
44 las cosas que se han dado, a pesar que no se ha llevado el protocolo que se ha debido
45 llevar, pero estoy muy contento con la llegada de esas maquinarias, usted sabía que le
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venía reclamando, molestando, insistiendo porque la ciudadanía siempre nos reclama,
porque no asomamos, porque a veces dicen que no hacemos nada dentro de la institución,
incluso en una pagina en redes sociales siempre ponen nuestros nombres y apellido, eso
mas que a nosotros afecta a las personas que están alrededor nuestro, cuando se den las
cosas, cuando se empieza a ver frutos, los trabajos que se han hecho, compañeros no se
si ustedes están de acuerdo, creo que estos temas los podemos seguir llevando de manera
amena, antes o después de iniciar la sesión o después dela sesión.

CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Señor Alcalde, nosotros como concejo iniciamos
muy bien, debemos terminar así, nosotros no es que estemos hablando en contra de los
proyectos del señor Alcalde o de sus ofrecimientos de campaña, estamos hablando del
asunto que las comunicaciones nos llegan a destiempo, nosotros los proyectos que hacen
bien al cantón tenemos que hacerlo bien, porque sabemos que esta bien tenemos que
apoyar, si algo está mal, tendremos que decir esto esta mal, eso señor Alcalde que quede
claro que nosotros no estamos en contra de ningunos de los proyectos del pueblo al
contrario estamos a favor de obras para el pueblo, lo que este mal debemos manifestarlo
de forma clara, para mi y para el pueblo las cosas se están haciendo bien,y para el pueblo
que noseligió.
ALCALDE: Hablaba del respeto a los concejales, creo que el respeto se ha ido perdiendo
entre nosotros, me han dicho que hay favoritismoa ciertos concejales, no es así, tengo el
mismo criterio con la gente que estuvo conmigo y con gente que no estuvo conmigo en las
elecciones, porque aquí ya se hizo un equipo de trabajo, con respecto al punto que paso
en la Orense, me parece inaudito el plan de ustedes Marco, y a usted Blanquita, porque
Mariela es concejal y tiene la potestad de elevar un punto donde quiera que sea, esas cosas
es lo que resquebraja, que da malestar, debo tener errores como toda persona, pero son
situaciones que van calando en otras situaciones que dan problemas luego, como dice don
José, entramos como un equipo y debemos salir como un equipo, que va haber
dificultades lo va haber siempre, si es que hay problemas, prácticamente talvez solamente
este mes este dentro de la institución, compañeros más bien trabajemos juntos, porque
ese es nuestro propósito, como persona anhelo ver grande a nuestro cantón, por ejemplo
a mi me da gusto cuando vinieronal teleférico las reinas de Puerto Quito, dijeron vean
esto es, en nuestro cantón no se ve el teleférico, no se ve estas cosas, es decir la gente de
afuera admira lo que no puede admirar nuestra gente, eso a uno le hacen sentir mal que
le digan que estoy volando, que no soy el mismo deantes, aquí todose llega a saber lo que
se habla y no se habla, seamos muy cautos en las cosas que se dice y que no se dice en
todos los sentidos, les dije un día, no es la administración de un año de dos años es de
cuatro años, aspiro en los cuatro años dejarlo completamente bien transformado con
calles asfaltadas, con calles adoquinadas, San Bernabé Asfaltado, San Pedro adoquinado,
Mindo igual muchas calles adoquinadas o asfaltadas, caminando bien el municipio que es
lo que siempre he dicho, que ha una institución hay que institucionalizarla, que a mi no
me gusten las fiestas, eventos sociales, no me gustan, no me reciento si es que no me voy
a una inauguración, lo del día viernes de la inauguración prácticamente solo culpa mía,
asumo la culpa porquela invitación solo ha estado para el Alcalde y su comitiva, nosotros
como municipio no se lo organizó, lamentablemente le dije a Tania que no se debe dejar
nunca suelto un acto de inauguración, porque no lo van hacer bien, muchas veces lo hacen
mal, por ejemplo ustedes son autoridades, debía haber la invitación individual para los
concejales, ellos estaban haciendo el acto de inauguración, Marco me dice queel ha sabido
por padre de familia, a nadie de los concejales han invitado, eso es una falta de respeto

Página 7/40

Q Dirección: Calle Marco Jaramillo TTIRRATA

—
A



AGobierno Autónomo
Descentralizado Municipal

DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS

A PICHINCHA - ECUADOR

también, que tenemos la culpa porque teníamos que haber visto, la parte de protocolo quey!

2 silos concejales están invitados también hay culpa de nosotros, porque la culpa principal
3 es mía, porquela invitación a mi me llego, y decía y su comitiva, pero se supone que la
4 comitiva del alcalde es la parte administrativa, ustedes debían estar invitados aparte, se
5 debía de buscarla forma de que sean invitados, de los puntos tratados del vehículo pongan
6 el día, de la votación expóngalo, ustedes han visto que si hay que pedir disculpas lo hago
7 cuandotengoel error, de la votación no hay problemasi tiene que ser nominal o simple,
8 el respeto creo que empecemos por nosotros respetémonos entre todos, somos
9 compañeros amigos a mas de eso, voy a pedir que todaslas invitaciones y todo sea conel

10 tiempo necesario, de antemano el lanzamiento de la primera piedra del estadio creo que
11 va hacer esta semana, estamos esperando que se dé el anticipo y estaríamos haciendo,
12 creo que unadelas obras que estamos haciendoes el estadio sintético eso va a dar realce,
13 para estar pendiente en ese sentido, del presupuesto lo vamos a tratar hoy día para que
14 ustedes expongan cualquier situación, de la oficina que en el mes de enerola oficina que
15 esta dispuesta parala alcaldía para equiparla,
16 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Unadelas cosas para llevar la armonía es dejar en
17 claro las situaciones, don José no quise decir que ustedes no están de acuerdo con los
18 proyectos queha iniciado el Alcalde, al contrario aquí casi todos los votos han sido por
19 unanimidad, por eso soy agradecido, pero si en el caso de hacer unas oficinas para el
20 personal administrativo sea mas importante que hacer una obra para la ciudadanía,
21 también me veo afectado por eso digo mi respaldo al señor alcalde cuando toma este tipo
22 de decisiones, es mas importante que mandehacer un puente que una oficina, en ese caso
23 quiero aclarar para que no se mal entienda esta situación, si he apoyado, seguiré
24 apoyando, incluso en la sesión de hoy tenemos algunos puntos que hemos puesto dentro
25 del informe, para que usted pueda cumplir con todo su plan de trabajo con todas las
26 ofertas a la ciudadanía, en el otro caso también me sentí molesto en el tema de Ganaderos
27  Orenses, porque esa situación la veníamos manejando nosotros haciendo un trabajo,
28 bueno pasaron cosas, que afectaron esa situación, si estuve de acuerdo incluso fui parte
29  deentregar la documentación, de un video que hizo la compañera Mariela Mendoza que
30 se hizo en la pagina del municipio, porque es un proyecto emprendido por ella y así
31 debería hacer, como digo ese día tome fotos entregue las fotos para que puedan hacerel
32 video, porque es un trabajo que debe ser reconocido, nosotros también ante la población
33 debemos justificar nuestra estadía dentro de la institución, de mi parte que se emprenda
34 algún proyecto y este a cargo dándole seguimiento, este haciendo las cosas en beneficio
35 del cantóny tiene que sobresalir tiene que hacerlo, me hubiese gustado que hubiese sido
36  deesa forma conmigo cuandose consiguió la oficina del IESS, lastimosamente ni siquiera
37 se ha hecho publicidad de la oficina del IEES, y esta oficina esta pasando por
38 desapercibida, incluso nos estaban ofreciendo darnosotra oficina mas quees la del IESS
39 del seguro social campesino, pero tenemos que dar resultados para que nos sigan
40 apoyando, la oficina del SRI, en esas cosas si se debe tomar en cuenta que todos somos
41 parte dela institución, todos somos parte del presupuesto somos responsables de muchas
42 cosas dentro dela institución, y ahora últimamente nos están hablando porque dicen que
43 no hacemos nada, seguramente nos dirán que no hacemos nada porque no salimos en
44 fotos no somos muy visibles ante la gente en las cosas que hace la institución, no estoy
45 muy deacuerdosi estas cosas se las ha venido realizando desde hace mucho tiempo y
46 hemos venido conversando antes de la sesión o después de la sesión sin embargo se esta
47 dandola apertura señor Alcalde, veo que esta aprobando todo lo que están solicitando, y
48 esta bien porque eso va hacer una ayuda para nosotros poderle ayudar.
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ALCALDE: Don José.
CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Hasta aquí hemos estado trabajando muy bien
como amigos, como gente que nos eligió el pueblo, como dije las cosas son para el pueblo
hay que trabajar, no para venir a discutir porque soy de este partido, o de este otro, somos
una sola con la camiseta de San Miguel de los Bancos, nuestro cantón, no crea que voy a
cambiar mi forma de ser toda la vida he sido así me ha gustado las cosas bien
transparentes, bien claro, sincero trabajador, así deberíamos seguir, son cosas que
suceden y hay que volver a estar como anteriormente, del asunto del vehículo no le
podemos decir pero con anticipación.

WO0JO0onp»hUuUNnNnN

RP

pb o ALCALDE: Seria undía fijo para que se disponga para ustedes,
11 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Escuchando las intervenciones de los
12 compañeros, primero señor Alcalde, del presupuesto yo no he dicho que no estoy de
13 acuerdo o que no me ha llegado la documentación de soporte, lo que dije es que no llego
14  conel suficiente tiempo, llego el miércoles a las 16h00, como dice el compañero Pesantez
15  ensuetapa de Vicealcalde hubo bastante cobertura, y no porque uno salga mas o menos
16  enlas fotosla gente dice si trabaja o no trabaja, a veces se convierte en arma de doble filo
17 el de salir en las publicaciones, mi queja no es por no salir, mi queja es porque no se toma
18 en cuentay es una falta de respeto decir mañanaa las 10hoo de la mañana haytal cosa en
19 tal lugar, y precisamente el mismo día a las diez de la mañana le llamen para decir que
20  hayeso, aeso me refiero, pude haber programado en base a que ya nada había agendando
21  parael día viernes y en eso no le hago responsable a usted, usted tiene personas por debajo
22 encargadasdeciertas funciones, son esas personaslas que deberían darla rendición de lo
23 queestán haciendo, estas personas deberían ser mas capaces de realizarlo bien, esos son
24 temas administrativos pero sin embargo, no estamos nosotros también para fiscalizarlo
25 como concejales, con respecto a lo de la Orense, ha ustedes los considero mis amigos, los
26 conozco desde hace mucho tiempo y nos queda un año, un año difícil y no por eso vamos
27 a dejar de trabajar de la misma manera, desde el principio lo dije mi compromiso es con
28 el pueblo,'no con ningún partido político, así lo dije dejando claro desde un principio no
29  medeboanadie a ningún partido, lo de la Orense, yo no me he querido apropiar de nada,
30 porque pienso quees un proyecto que no pertenece a nadie, simplemente he dadoel curso
31 para que en esta administración quede un recuerdo más, de lo bien que hemos hecho por
32  elcantón nada más, me sentí un poco mal porque se me infravaloro mi capacidad de hacer
33 algo, fue un apoyo a un proyecto que tiene esta administración, de dejar por lo menos
34 iniciado el proceso de parroquializacion, eso nada más, es un impulso al proyecto, sea de
35 donde venga eso da igual, para mi es la administración la que va a quedar bien, soy parte
36 de esta administración no soy parte de ninguna otra, y respecto al ambiente en el
37 municipio señor Alcalde aquí hace falta muchísimo en talleres de relaciones humanas,
38 porqueesto se ha convertido en pasillos llenos de chismes, no debeser así, aquí se viene
39  atrabajar, y creo que todos son familia, dicen la familia municipal, siempre he escuchado
40 eso, en las familias pasa esto, yo creo que también de parte de recursos humanos se
41

—
debería aplicar, se que hay presupuesto o alguna vez escuche que hay presupuesto para

42  estetipo de talleres y se debería hacer, no solamente es la obra de piedra también se tiene
43 que ver por las personas, y respecto a lo del carro creo quesi seria fijo dejarlo un día,
44 porque a veces disponen del carro por alguna emergencia, sabiendo que hay un día
45 destinado para los concejales creo que seria como que intocable ese día, salvo que sea cosa
46 de vida o muerte que no se pueda disponer del vehículo. Yo no se compañeros, los jueves
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generalmente se hace la sesión de concejo, no sé si sería un miércoles que nosotros
podamos salir, no sé qué consideren, y así venimos miércoles.
ALCALDE: Para disponer la camioneta que este con ustedes un día, quedemos miércoles
para disponer digan el día, queda miércoles, con esto pasaríamosal siguiente punto del
orden del día, tenga la bondad señor Secretario.

Dd

nu

N

Pp

SECRETARIO GENERAL: QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE EL “PROYECTO
DE ORDENANZA DEL PRESUPUESTO GENERAL DEL GOBIERNO
AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN SAN
MIGUEL DE LOS BANCOSPARA EL AÑO 2022”

8 ALCALDE: Compañeros, la señora Directora Financiera nos explique, hay informede la
9 comisión. Tenga la bondad por favor. Damos lectura o la palabra al señor presidente de

10 la comisión.

11 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Nos hemos reunido con la comisión, hemos
12 revisado con la Directora Financiera, el proyecto de presupuesto para el próximoaño,y
13  teniéndolo claro que esto será un presupuesto prorrogado parael año siguiente, quisiera
14 quese tome en cuenta señor Alcalde, comolo dije esa fue mi principal ofrecimiento a la
15 ciudadanía de apoyar en todo su plan de trabajo, se ha tomando en cuenta todo lo que se
16 nos ha venido quedando, que ya son las cosas más fáciles de hacer, pero al no estar
17 presupuestado al menos debe quedar con partidas abiertas para poderlo tomar en cuenta
18 mas adelante, eso de mi parte mas bien se de lectura al informe de la comisión para que
19 ustedes tengan conocimiento de lo que hemos hablado

20 ALCALDE: Señor Secretario tenga la bondad de dar lectura

21 SECRETARIO GENERAL:
22 INFORME

NC“: 001-CPPP-GADMSMB-2021
Para: Secretaria General
De: Comisión Permanente de Planificación y Presupuesto
Fecha: 16 de noviembre de 2021

23
24 Por disposición del señor presidente, se procedió a convocar a la sesión de la Comisión
25 Permanentede Planificación y Presupuesto, efectuado el día 16 de noviembre de 2021, a
26 las 10hoo0, para tratar el siguiente orden del día:
27
28  1.- Constatación del Quórum, por parte del señor secretario.
29  2.- Instalación de la sesión por parte del señor Presidente.
30  3.-Temasa tratarse:
31

1.-|Análisis y Revisión del ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL AÑO
2022, DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS.
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1

2 DESARROLLO DE LA SESIÓN
3
4 Siendo las 10h00, se dainicio a la sesión de la Comisión Permanente de Planificación y
s Presupuesto, y se desarrollan los temas para los cuales fueron convocados. Por parte del
6 secretario de la Comisión, verifica el quórum, constatando la presencia de todos sus
7 integrantes, por lo que puededar inicio a la presente sesión de comisión.
8
9 Conel antecedente expuesto el señor presidente de la Comisión Marco Pesantez Ruiz,

10 agradecela presencia de los integrantes de la Comisión quienes previamente conocen los
11 temasatratarse y da por instalada la sesión.
12
13 OBSERVACIONES:
14
15  1.- Se trata el primer tema, Análisis y Revisión del ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO PARA
16  ELAÑO 2022, DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS
17
18  1.1- Interviene la Directora Financiera Lic. Magaly Sarango, la misma que explica todo el
19 contenido del ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL ANO 2022, DEL CANTON SAN
20 MIGUEL DE LOS BANCOS, explica que el presupuesto esta codificado y calculado de acuerdo a
21 lo que han presentadolas diferentes Direcciones y Jefaturas, después de indicar cada uno delos
22 programas y finalmente exponeel resumen general de gastos por programas del presupuesto para
23  elaño 2022.
24
25  1.2- Interviene el presidente Marco Pesantez mismo que solicita a la señora Directora Financiera
26 quese explique sobre la estimación de ingresos y estimación de gastos de acuerdo a cada uno de
27 los programas, la Directora Financiera Lic. Magaly Sarango, explica acerca de los tipos de ingresos
28 corrientes, de capital y de financiamiento, el contenido del cuadro de resumen de gastos del
29 ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL ANO 2022, DEL CANTON SAN MIGUEL DE
30 LOS BANCOS aligual que conla intervención de los demás miembrosde la comisión se revisa el
31 contenido total del referido anteproyecto, la vocal Blanca Arias manifiesta que se debería entregar
32 un detalle de todos los gastos que tienen cada una de las unidades administrativas y de la
33 destinación de presupuesto para erradicación de violencia de genero.
34
35  1.3.- El presidente Marco Pesantez refiere que manifiesta que se debe dejar partidas
36 presupuestarias abiertas para los siguientes programas: para el cementerio; construcción de
37 parques infantiles, parada de buses; fincas integrales; fiestas tradicionales, turismo religioso y
38 fiestas patronales; zonas wifi; tables gratuitas y para cumplimiento de la ordenanza del deporte.
39 La vocal Blanca Arias manifiesta que se debe incluir una partida presupuestaria abierta para la
40 erradicación de la violencia de pa y el cumplimiento efectivo de la ORDENANZA
41 MUNICIPAL PARA LA CREACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA ERRADICAR LA
42 VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS; también
43

—
para la construcción de puentes; para culminar la construcción de las oficinas municipales; y la

44 vocal Gladys Romo manifiesta que se debe dejar partidas presupuestarias abiertas para un
45 parqueadero y arreglo de las piscinas en la parroquia de Mindo. Los miembros de la comisión
46 concuerdan que se debe incrementar la partida presupuestaria para la construcción de esculturas
47 representativas turísticas del cantón.
48
49  1.4.- Una vez revisados los artículos del ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL AÑO
50 2022, DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS,y con las observaciones indicadas; la
51 Comisión Permanente de Planificación y Presupuesto de forma unánime APRUEBA todo el

Página 11/40
| E Dirección: Calle Marco Jaramillo AZARRASRA



Gobierno Autónomo
Descentralizado Municipal

DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS

SEDAASAPICHINCHA - EC UADOR
1 contenido del anteproyecto, por ser constitucional, legal, conveniente y recomienda continuar con
2  eltrámite de conformidad comolo establece el art. 77 de la Ordenanza vigente de Funcionamiento
3 del Concejo Municipal.
4
5 RECOMENDACIÓN
6
7 La Comisión Permanente de Planificación y Presupuesto, Amparadosenel Art. 326 del
8  COOTAD emiteel siguiente criterio:
9

10  a).- Que el ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL AÑO 2022, DEL CANTÓN
11 SAN MIGUEL DE LOS BANCOS,está de acuerdo con la Constitución de la República del
12 Ecuador, las leyes y con los requisitos de nuestro cantón; continúe con el trámite
13 correspondiente.
14
15  b).- Que en sesión del Concejo Municipal, sean analizadas las observaciones descritas en
16 el Numeral1.3 del presente informe y recomendaciones de esta Comisión Permanente de
17—Planificación y Presupuesto.
13
19 Siendo las 12h50, se da por terminada la reunión de la comisión convocado.

20 ALCALDE: Según el informe dondesolicitan la colocación de partidas presupuestarias
21 abiertas, debemos tener partidas abiertas, de las fiestas, por ejemplo, parques infantiles,
22  paraubicarles a estas partidas como partidas abiertas, que nos informe señora Directora
23  sobrelos ingresos.

24 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Agradezco el informe de la Comisión de
25 Planificación y Presupuesto, es bastante la ayuda para que nosotros podamos tomarbien
26 las decisiones, respecto al informe que esta presentado, en las observacionesen el 1.2 hace
27 alusión al presupuesto para el año 2022, pero hace lectura el señor secretario veo que esta
28 parte no está, y también lo que propone la comisión esta muy bien, pero igual quisiera
29  queseconsidere también para lo de la fauna urbana, es necesario que se deje presupuesto,

30 ALCALDE: Quisiera que también den recursos, el presupuesto es lo mas complicado,
31 vamos a tratar de buscar recursos, creo que fin de año nos va a sobrar, del Saldo Caja
32 Bancos, ni incrementara eso, cuanto se necesitara para la fauna urbana.

33 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Señor Alcalde , compañeros, como comisión de
34 turismo también, los integrantes de la comisión saben que esto tiene que ver con la
35 afectación con lo de los perros en el turismo , tanto en la parroquia de Mindo comoen la
36 cabecera cantonal, y creo que no se deberíamos escatimar esfuerzos en ese sentido, decirlo
37  austed ahora mismo cuanto es no le podría decir, agradecer a los chicos que estuvieron
38 haciendolas pasantías del Colegio San Miguel, pero se necesita un trabajo más completo,
39 se debería hacer un catastro mas limpio.

40 ALCALDE: Lo que vamoshaceres dejar partidas abiertas para ver como lo financiamos,
41 estas cosas se deberían hacer esta dentro de mi plan de campaña, están dentro de mi plan
42  detrabajo notarizado, e incluir lo de la fauna urbana, lo vamos hacer.
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CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Una pregunta me parece no sé, si me equivoco ya
es algún tiempo de lo que se trató ese tema, no sé si me recuerdan, me parece que era
autosustentable el proyecto o es con presupuesto dela institución,

CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Para quesea autosustentable deberíamos contar
con un catastro, ese catastro es el que demanda gastos, lo considero YO, lo hemos
intentado hacer de una forma queno afecte el presupuesto al municipio, se consideraría
hacer un catastro idóneo para erradicar, una ordenanza nueva, pienso que después con el
tiempo si lo podemos mejorar podemos hacer que lo de los convenios con alguna
institución que nos ayude eneste sentido.

CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Noquisiera que se trunque este proyecto que me
parece bastante importante, por eso mi pregunta porque autosustentable no es con
presupuesto del municipio, ni creando ninguna tasa, en el caso de que tengan pensado
crear alguna tasa si preferiría que sea con presupuesto municipal.

CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Noestá contemplada ninguna tasa.
ALCALDE: Hablábamos recién del municipio, lamentablemente todos son más
importantes que el municipio, ese es nuestro gran problema que tenemos, por ejemplo
nuestras oficinas no están terminadas, es un problema serio, lo de la fauna urbana viene
hacer un problema casi propio, si no ponemos en la ordenanza las multas, que aún no ha
sido aprobada en segundo debate, ¿qué se va hacer con los perros que se encuentran en
la calle?, esta de hacer una perrera municipal, ¿quién va a dar teniendo los perros?¿quien
va a dar de comer? Noestan sencillo hay que buscar una forma, tasas considero que no,
el pueblo no aguanta más tasas, impuestos, tendríamos que buscar el presupuesto.
Ponemos como partida abierta, para la aprobación del segundo debate ver cuanto va a
costar, señora Directora, infórmenos cuanto tenemos de ingresos y cuanto tenemos para
gasto.

CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Señor Alcalde el asunto del presupuesto, por
ejemplo nosotros tenemos unos parques infantiles que se están quedando desde la
administración anterior, tenemos uno en San Pedro, tenemos uno aquí enel barrio la Luz,
¿que se les debería tomaren cuenta hay parques quese debería dejar arreglando ahora, no
porque han sido de la administración anterior, nosotros hagámonos ver que en cualquier
administración que se este, se debe terminar las obras que han empezado, en Ganaderos
Orenses,eso señor Alcalde.

ALCALDE: Enel informe de la comisión si estos parques Infantiles, siempre digo por
ejemplo diez parques infantiles de los de plástico o fibra, que va acorde con el medio, y
que duren, son resistentesal agua.

El doctor Ángel Bósquez va actuar en calidad de secretario Ad Hoc, en remplazo del
Secretario General debido a su estado de salud.
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1 LIC. MAGALY SARANGO -— DIRECTORA FINANCIERA: Señor Alcalde, señores
2 Concejales, compañeros muy buenos días, voy a darles un resumen de acuerdo a la
3 solicitud del Alcalde.
4 RESUMEN Y DETALLE DE INGRESOS
5

ao
GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO DE SAN MIGUEL DE25 LOSBANCOS

AA INGRESOS 2022
DELOS BANCOS

¿TARTEDA DENOMINA CION TOTAL
E

PRESUPUESTARIA

INGRESOS CORRIENTES 3.747.085,00
1 39,27 %

2. INGRESOS DE CAPITA L 3-936.108,15 41,25 %

3. INGRESOS DE FINANCIAMIENTO _1.858.500,00| 19,48 %

6 9.541.693,15 100,00 %

7
8 Mismosqueestán distribuidos de la siguiente manera

FUNCIONI SERVICIOS GENERALES
PROGRAMA 1 ADMINISTRACION GENERAL
SUBPROGRAMA
111 ADMINISTRACION GENERAL

PARTIDA DENOMINACION da5 GASTOS CORRIENTE 1.168.243,00
5.1 GASTOS EN PERSONAL 811.043,00
5.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 472.596,00
5.1.01.06 Salarios Unificados 96.516,00
5.1.02.03 Decimotercer Sueldo 47.426,00
5.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 16.000,00
5.1.03.06 Alimentación (Contrato Colectivos) 13.728,00
5.1.04.01 Por Cargas Familiares 615,00
5.1.04.08 Subsidio de Antigiiedad 3.446,00
5.1.05.09 Horas Extraordinarias y Suplementarias 6.500,00
5.1.05.10 Servicios Personales por Contrato 1.000,00
5.1.05.12 Encargos 1.000,00
5.1.05.13 Subrogaciones 1.000,00
5.1.06.01 Aporte Patronal 64.422,00
5.1.06.02 : Fondos de reserva 47.411,00
5.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 39.383,00

0 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 298.200,00
5.3.01.04 Energía Eléctrica 25.200,00
5.3.01.05 Telecomunicaciones 45.000,00
5.3.01.06 Servicio de Correo 500,00
5.3.02.04 Edición, Impresión, Reproducción Y Publicaciones 15.000,00
5.3.02.07 Difusión, Información y Publicidad 5.000,00

$.3.02.28 peilea de dispositivos y Certificación para registro 500,00

5.3.03.01 Pasajes Al Interior 1.000,00
5.3.03.02 Pasajes Al exterior 1.000,00
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5.3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 6.000,00
5.3.03.04 Viáticos Y Subsistencias En El Exterior 1.000,00

ad : ; 1

530402 eo5.3.04.03 Mobiliarios 5.000,00
5.3.04.04 Maquinarias Y Equipos 3.000,00
5.3.04.05 Vehículos 7.000,00
5.3.05.05 Vehículos 1.000,00
5.3.06.03 Servicio De Capacitación 13.000,00
5.3.06.06 Honorarios por contratos Civiles de Servicios 18.500,00
5.3.07.02 Arrendamiento y licencia de Uso de Paquetes Informáticos 6.400,00

5.3.07.04 Mantenimiento Y Reparación De Equipos Y Sistemas 12.800,00Informáticos
5.3.08.02 Vestuario, Lencería y Prendas de Protección 8.000,00
5.3.08.03 Combustibles y lubricantes 16.000,00
5.3.08.04 Materiales de Oficina 20.500,00
5.3.08.05 Materiales de Aseo 18.000,00

5.3.08.07 Pri de Impresión, Fotografía, Reproducción y 10.300,00ublicaciones

5-3.08.11 Materiales de Construcción, Eléctricos, Plomería y Carpintería 10.500,00

5.3.08.13 Repuestos Y Accesorios 35.000,00
5.3.08.19 Accesorios e Insumos Químicos y Orgánicos 4.000,00
5-7 OTROS GASTOS CORRIENTES 59.000,00
5.7.02.01 Seguros 56.000,00
5.7.02.06 Costas Judiciales 3.000,00
8 GASTOS DE CAPITAL 125.600,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 125.600,00
8.4.01 Bienes Muebles 125.600,00
8.4.01.03 Mobiliarios 9.600,00
8.4.01.04 Maquinarias Y Equipos 57.000,00
8.4.01.05 Vehículos 1.000,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 44.200,00
8.4.01.11 Partes Y Repuestos 1.000,00
84.04.04 Páginas Web 12.800,00

TOTAL 1.293.843,00
1
2
3

FUNCION I SERVICIOS GENERALES
PROGRAMA 2 ADMINISTRACION FINANCIERA
SUBPROGRAMA
121 DIRECCION FINANCIERA_____

:

. ASIGNACIONDENOMINACION ANUAL
5. GASTOS CORRIENTE És

293.783,56
5.1 GASTOS EN PERSONAL 206.883,56
5.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 139.632,00
5.1.02.03 Decimotercer Sueldo 12.258,00
5.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 5.200,00
5.1.05.09 Horas Extraordinarias y Suplementarias 1.000,00
5.1.05.10 Servicios Personales por Contrato 7.464,00
5.1.05.12 Encargos 1.000,00
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5.1.06.01 Aporte Patronal 16.439,56
5.1.06.02 Fondos de reserva 12.254,00
5.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 11.636,00
53 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 66.200,00
5:3.02.04 Edición, Impresión, Reproducción Y Publicaciones 2.000,00
5.3.03.01 Pasajes Al Interior 200,00
5.3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 1.000,00
5.3.04.02 Edificios, Locales y Residencias 5.000,00
5.3.04.03 Mobiliarios 1.000,00
5-3.04.04 Maquinarias Y Equipos 500,00
5-3.05.05 Vehículos 3.000,00
5.3.06.01 Consultoría, Asesoría e Investigación Especializada 30.000,00

Desarrollo, Actualización, Asistencia Técnica Soporte en33:07:09 Sistemas Informáticos
z . e O90S

5.3.07.02 Arrendamiento y licencia de Uso de Paquetes Informáticos 1.500,00

5.3.07.04 Mantenimiento y Reparación de Equipos y Sistemas Informáticos 1.000,00
5.3.08.02 Vestuario, Lencería y Prendas de Protección 1.000,00
5.3.08.04 Materiales de Oficina 2.000,00
5.3.08.05 Materiales de Aseo 1.000,00

Materiales De Impresión, Fo a, Repr ión Y5.3.08.07 lada pre tografí producció
14.000,00

5.3.08.11 Materiales de Construcción, Eléctricos, Plomería y Carpintería 1.000,00

5,6 GASTOS FINANCIEROS 20.000,00
5.6.01.06 Descuentos, Comisionesy otros cargos en títulos y valores 20.000,00
5-7 OTROS GASTOS CORRIENTES 700,00
5.7.02.03 Comisiones Bancarias 700,00
8 GASTOS DE CAPITAL 16.200,00
8.4.01.03 Mobiliarios 5.800,00
8.4.01.04 Maquinarias Y Equipos 3.000,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 7.400,00
8.4.01.11 Partes Y Repuestos

TOTAL PROGRAMA ADMINISTRACIÓN FINANCIERA USD 09.983,56

FUNCIONI SERVICIOS GENERALES
PROGRAMA 3 ADMINISTRACION GENERAL
SUBPROGRAMA
131 JUSTICIA POLICIA Y VIGILANCIA

ASIGNACIONPARTIDA DENOMINACION ANUAL
5. GASTOS CORRIENTE 167.745,00
5.1 GASTOS EN PERSONAL 161.745,00
5.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 26.376,00
5.1.01.06 Salarios Unificados 77.160,00
5.1.02.03 Decimotercer Sueldo 8.628,00
5.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 5.200,00
5.1.03.06 Alimentación (Contrato Colectivos) 11.616,00
5.1.04.01 Por Cargas Familiares 568,00
5.1.04.08 Subsidio de Antigiiedad 2.555,00
5.1.05.09 Horas Extraordinarias y Suplementarias 6.500,00
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5.1.06.01 Aporte Patronal 12.316,00
5.1.06.02 Fondos de reserva 8.628,00
5.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 2.198,00
5:3 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 6.000,00
5.3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 500,00
5.3.04.05 Vehículos 2.000,00
5.3.04.10 Bienes de Uso Bélico y de Seguridad Pública 1.000,00
5.3.08.02 Vestuario, Lencería y Prendas de Protección 2.500,00
8 GASTOS DE CAPITAL 3.000,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 3.000,00
8.4.01 Bienes Muebles 3.000,00
8.4.01.03 Mobiliarios 1.000,00
8.4.01.04 Maquinarias Y Equipos 500,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 1.500,00

TOTAL PROGRAMA JUSTICIA POLICIA Y VIGILANCIA 170.745,00
1
2

FUNCION I SERVICIOS GENERALES
PROGRAMA 4 ADMINISTRACION GENERAL
SUBPROGRAMA
141 REGISTRO DE LA PROPIEDAD

ASIGNACIONPARTIDA DENOMINACION ANUAL
5. GASTOS CORRIENTE 97.463,00
5.1 GASTOS EN PERSONAL 90.963,00
5.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 60.936,00
5.1.02.03 Decimotercer Sueldo 5.078,00
5.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 2.000,00
5.1.05.09 Horas Extraordinarias y Suplementarias 500,00
5.1.05.10 Servicios Personales por Contrato 5.500,00
5.1.06.01 Aporte Patronal 6.795,00
5.1.06.02 Fondos de reserva 5.076,00
5.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 5.078,00
5-3 BIENESY SERVICIOS DE CONSUMO 6.500,00
5.3.02.04 Edición, Impresión, Reproducción Y Publicaciones 1.500,00
5-3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 1.000,00
5.3.06.01 Consultoría, Asesoría e Investigación Especializada 1.000,00
5.3.06.03 Servicio De Capacitación 1.000,00

5.3.07.02 Arrendamiento de Licencias de Uso de Paquetes Informáticos 500,00

5.3.07.04 esana y Reparación de Equipos y Sistemas
500,00

5.3.08.02 Vestuario, Lencería y Prendas de Protección 1.000,00
8 GASTOS DE CAPITAL 13.800,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 13.800,00
8.4.01.03 Mobiliarios 2.800,00
8.4.01.04 Maquinarias Y Equipos 5.000,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 6.000,00

TOTAL PROGRAMA REGISTRADOR DE LA PROPIEDAD USD 11.263,00
3
4
5
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FUNCION ll SERVICIOS SOCIALES
PROGRAMA 4 SERVICIOS SOCIALES
SUBPROGRAMA
231 DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL

. Aa ASIGNACIONPARTIDA DENOMINACION ANUAL
7 GASTOS CORRIENTE 431.670,00
7,1 GASTOS EN PERSONAL 170.855,00
7.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 125.460,00
7.1.02.03 Decimotercer Sueldo 10.455,00
7.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 4.400,00
7.1.05.09 Horas Extraordinarias y Suplementarias 100,00
7.1.05.10 Servicios Personales por Contrato 1.000,00
7.1.05.12 Encargos 1.000,00
7.1.05.13 Subrogaciones 1.000,00
7.1.06.01 Aporte Patronal 13.989,00
7.1.06.02 Fondos de reserva 10.451,00
7.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 3.000,00
7,3 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 198.815,00
7.3.02.04 Edición, Impresión, Reproducción Y Publicaciones 17.200,00
7.3.02.05 Espectáculos culturales y sociales 28.000,00
7.3.02.07 Difusión, Información y Publicidad 32.915,00
7.3.02.49 Eventos Públicos y Promocionales 10.000,00
7.3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 1.000,00
7.3.03.04 Viáticos Y Subsistencias En El Exterior 100,00

Edificios, Locales, Residencias Cableado Estructurado90 (Mantenimiento y Repdlácicn) eos e PO
nstalación,  Reade ión, ontaje Exposici :7:3-04.25 aanIA de ele y ide Eútarales 6.400,00

7.3.06.03 Servicio De Capacitación 9.000,00
7.3.06.06 Honorarios por contratos Civiles de Servicios 26.400,00

7.3.07.04 ae y Reparación de Equipos y Sistemas
1.000,00

7.3.08.02 Vestuario, Lencería y Prendas de Protección 2.500,00
7.3.08.03 Combustibles y Lubricantes 12.000,00
7.3.08.04 Materiales de Oficina 500,00
7.3.08.05 Materiales de Aseo 200,00

7.3.08.07 eiea Impresión, Fotografía, Reproducción Y
25.200,00

7.3.08.11 Materiales de Construcción, Eléctricos, Plomería y Carpintería 15.400,00

7.3.08.13 Repuestos y Accesorios 2.000,00
7.5 OBRAS PÚBLICAS 62.000,00
7.5.01.05.26 Señalética Turística 20.000,00

7.5.01,04 rs de Esculturas representativas Turísticas del
40.000,00

7.5.01.99. Construcción de Bulevar en el Río Canchupi Mindo 1.000,00

7.5:01.99. e de Muelle para la salida y llegada del Tubing Río
1.000,00

8 GASTOS DE CAPITAL 31.070,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 31.070,00
8.4.01.03 Mobiliarios 3.880,00
8.4.01.04 Maquinarias Y Equipos 4.990,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 22.200,00

q Dirección: Calle Marco Jaramillo
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462.740,00 |TOTAL PROGRAMA

FUNCION Il SERVICIOS SOCIALES
PROGRAMA 4 SERVICIOS SOCIALES
SUBPROGRAMA
242 UNIDAD DE DESARROLLO SOCIAL

y ASIGNACIONPARTIDA DENOMINACION ANUAL
7 GASTOS CORRIENTE 604.410,00
7,1 GASTOS EN PERSONAL 345.837,00
7.1.02.03 Decimotercer Sueldo 21.688,00
7.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 11.900,00
7.1.05.10 Servicios Personales por Contrato 260.250,00
7.1.06.01 Aporte Patronal 30.320,00
7.1.06.02 Fondos de reserva 21.679,00
7,3 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 258.573,00
7.3.01.01 Agua Potable 600,00
7.3.01:04 Energía Eléctrica 2.000,00
7.3.01.05 Telecomunicaciones 1.500,00
7.3.02.02 Fletes y Maniobras 1.000,00
7.3.02.04 Edición, Impresión, Reproducción Y Publicaciones 200,00
7.3.02.05 Espectáculos culturales y sociales 17.300,00
7.3.02.07 Difusión, Información y Publicidad 1.000,00
7.3.04.02 Infraestructura 4.000,00
7.3.05.05 Vehículos 26.545,00
7.3.08.01 Alimentos Y Bebidas 149.089,00
7.3.08.02 Vestuario, Lencería y Prendas de Protección 6.600,00
7.3.08.04 Materiales de Oficina 3.750,00
7.3.08.05 Materiales de Aseo 2.200,00

7.3.08.11 Materiales de Construcción, Eléctricos, Plomería y Carpintería 500,00
7.3.08.12 Materiales Didácticos 15.901,00
7.3.08.19 Accesorios e Insumos Químicos y Orgánicos 10.688,00
7.3.08.21 Egresos para situaciones de Emergencia 1.000,00
7.3.08.25 Ayudas técnicas para compensar discapacidades 14.700,00
8 GASTOS DE CAPITAL 12.950,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 12.950,00
8.4.01.03 Mobiliarios 4.700,00
8.4.01.04 Maquinarias Y Equipos 4.650,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 3.600,00

TOTAL PROGRAMA 617.360,00

FUNCION II SERVICIOS COMUNALES
PROGRAMA 1 OTROS SERVICIOS COMUNALES
SUBPROGRAMA

A

311 DIRECCIÓN DE PLANIFICACION.
, ASIGNACIONPARTIDA No. DENOMINACION ANUAL

7 GASTOS DE INVERSIÓN 190.764,00
2 GASTOS EN PERSONAL PARA INVERSIÓN 120.564,00
7.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 85.764,00
7.1.02.03 Decimotercer Sueldo 7.147,00
7.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 2.800,00
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7.1.05.10 Servicios Personales por Contrato 1.000,00
7.1.06.01 Aporte Patronal 9.563,00
7.1.06.02 Fondos de reserva 7.145,00
7.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 7.145,00
7.3 BIENES Y SERVICIOS PARA INVERSION 70.200,00
7.3.06.01 Consultoría, Asesoría E Investigación Especializada 60.000,00
7.3.07.02 Arrendamiento y Licencias de Uso y Paquetes Informáticos 1.000,00

7.3.07.04 PROTA Y Reparación De Equipos Y Sistemas
1.000,00

7.3.08.02 Vestuario, Lencería Y Prendas De Protección 1.000,00
Materiales De Impresión, Fotografía, Reproducción Y73.08.07 Publicaciones

E le E 7.2000
8 GASTOS DE CAPITAL 7.500,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 7.500,00
8.4.01.03 Mobiliarios 400,00
8.4.01.04 Maquinarias y Equipos 4.000,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas y Paquetes Informáticos 2.100,00
8.4.01.11 Partes y Repuestos 1.000,00

Gobierno Autónomo
Descentralizado Municipal

DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS

AAA SSA de

PICHINCHA - ECUADOR

FUNCION HI SERVICIOS COMUNALES
PROGRAMA 2 GESTION AMBIENTAL
SUBPROGRAMA
321 GESTION AMBIENTAL

ASIGNACIONPARTIDA No. DENOMINACION ANUAL
7 GASTOS DE INVERSIÓN 518.897,00a GASTOS EN PERSONAL PARA INVERSIÓN 265.297,00
7.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 49.584,00
7.1.01.06 Salarios Unificados 123.708,00
7.1.03.06 Alimentación (Contrato Colectivos) 19.008,00
7.1.02.03 Decimotercer Sueldo 14.441,00
7.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 8.800,00
7.1.04.01 Por Cargas Familiares 662,00
7.1.04.08 Subsidio de Antigiiedad 3.960,00
7.1.05.09 Horas Extraordinarias y Suplementarias 5.000,00
7.1.05.10 Servicios Personales por Contrato 1.000,00
7.1.06.01 Aporte Patronal 20.561,00
7.1.06.02 Fondos de reserva 14.441,00
7.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 4.132,00
7.3 BIENES Y SERVICIOS PARA INVERSION 51.600,00
7.3.02.07 Difusión, Información Y Publicidad 1.000,00
7.3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 1.000,00
7.3.04.04 Maquinarias Y Equipos 1.000,00
7.3.04.05 Vehículos 10.000,00
7.3.06.01 Consultoría, Asesoría E Investigación Especializada 1.000,00
7.3.06.05 Estudio Y Diseño De Proyectos 1.000,00
7.3.06.06 Honorarios por contratos Civiles de Servicios 1.000,00

Mantenimiento Y Reparación De Equipos Y Sistemas
7.3.07.04 Informáticos

pl quip 1.000,00
7.3.08.01 Alimentos Y Bebidas 1.000,00
7.3.08.02 Vestuario, Lencería Y Prendas De Protección 3.500,00
7.3.08.03 Combustibles y lubricantes 6.000,00
7.3.08.05 Materiales De Aseo 500,00

Material de Impresión, Fotografía, Reproducción y7.3-08.07 Publicaciones
A . . citado

7.3.08.13 Repuestos Y Accesorios 20.000,00
7.3.08.21 Egresos para situaciones de emergencia 1.000,00
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7.5 OBRAS PUBLICAS 202.000,00
7.5.01.07 Construcciones y Edificaciones 1.000,00
7.5.05.01.10 Mantenimiento de Celda Emergente (Geomembrana) 200.000,00
7.5.05.99 Otros Mantenimientos y Reparaciones de Obras. 1.000,00
8 GASTOS DE CAPITAL 4.000,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 4.000,00
8.4.01.03 Mobiliarios 1.000,00
8.4.01.04 Maquinarias y Equipos 1.000,00
8.4.01.05 Vehículo 1.000,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas y Paquetes Informáticos 1.000,00

TOTAL PROGRAMA 522.897,00
3
2

FUNCION HI SERVICIOS COMUNALES
PROGRAMA 3 AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO
SUBPROGRAMA
331 DIRECCION DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

IN
PARTIDA DENOMINACION erre

7. GASTOS INVERSIÓN 1.232.691,00
7 GASTOS EN PERSONAL 341.391,00
7.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 31.812,00
7.1.01.06 Salarios Unificados 157.344,00
7.1.02.03 Decimotercer Sueldo 15.763,00
7.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 10.000,00
7.1.03.06 Alimentación (Contrato Colectivos) 23.232,00
7.1.04.01 Por Cargas Familiares 901,00
7.1.04.08 Subsidio de Antigiiedad 4.260,00
7.1.05.09 Horas Extraordinarias y Suplementarias 8.000,00
7.1.07.10 Servicios Personales por Contrato 50.000,00
7.1.06.01 Aporte Patronal 22.666,00
7.1.06.02 Fondos de reserva 14.762,00
7.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 2.651,00
23 BIENES Y SERVICIOS PARA INVERSION 888.300,00
7.3.02.36 Servicios en Plantaciones Forestales 2.000,00
7.3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 500,00
7.3.04.04 Maquinarias Y Equipos (Conservación) 10.000,00
7.3.05.04 Maquinarias Y Equipos (Alquiler) 20.000,00
7.3.05.05 Vehículos 10.000,00
7.3.06.05 Estudio y Diseño de Proyectos 15.000,00
7.3.06.06 Honorarios por contratos Civiles de Servicios 10.000,00
7.3.06.12 Capacitación a Servidores Públicos 1.000,00

7.3.07.04 Pameoa Y Reparación De Equipos Y Sistemas 1.000,00nformáticos
7.3.08.01 Alimentosy Bebidas 600,00
7.3.08.02 Vestuario, Lencería Y Prendas De Protección 5.200,00
7.3.08.03 Combustibles y lubricantes 5.000,00
7.3.08.04 Materiales De Oficina 500,00
7.3.08.05 Materiales De Aseo 500,00
7.3.08.06 Herramientas (Bienes de uso y consumo de inversión) 3.000,00
7.3.08.07 Material de Impresión, Fotografía, Reproducción y Publicaciones 12.000,00

7.3.08.11 Materiales De Construcción, Eléctricos, Plomería Y Carpintería 750.000,00

7.3.08.13 Repuestos y Accesorios 3.000,00
7.3.08.19 Adquisición De Accesorios E Insumos Químicos Y Orgánicos 35.000,00
73.15.15 Adquisición de Plantas 4.000,00
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7.5 OBRAS PUBLICAS 3.000,00
7.5.01.01 De Agua Potable 1.000,00
7.5.01.03 De Alcantarillado 1.000,00
7.5.05.99 Otros Mantenimientos y Reparaciones de Obras 1.000,00
8 GASTOS DE CAPITAL 16.500,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 16.500,00
8.4.01.03 Mobiliarios 1.000,00
8.4.01.04 Maquinarias Y Equipos 12.000,00
8.4.01.05 Vehículo 2.000,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 1.500,00

TOTAL PROGRAMA 1.249.191,00
1
2
3 USD 48.412,00

FUNCION Il SERVICIOS SOCIALES
PROGRAMA 4 SERVICIOS SOCIALES
SUBPROGRAMA
341 Transporte Terrestre Transito y Seguridad Vial

ASIGNACIONPARTIDA DENOMINACION ANUAL
9 GASTOS CORRIENTE 44.412,00
7,1 GASTOS EN PERSONAL 35:212,00
7.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 24.732,00
7.1.02.03 Decimotercer Sueldo 2.061,00
7.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 1.200,00
7.1.06.01 Aporte Patronal 2.758,00
7.1.06.02 Fondos de reserva 2.061,00
7.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 2.400,00
7,3 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 9.200,00
7.3.02.04 Edición, Impresión, Reproducción Y Publicaciones 1.000,00
7.3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 1.000,00
7.3.06.05 Estudio y Diseño de Proyectos 1.000,00
7.3.06.12 Capacitación Servidores Públicos 1.000,00

Mantenimiento Reparación de Equipos SistemasARA noria : qe il e lace
7.3.08.02 Vestuario, Lencería y Prendas de Protección 500,00
7.3.08.04 Materiales de Oficina 200,00,
7.3.08.05 Materiales de Aseo 200,00

7.3.08.07 Materiales De Impresión, Fotografía, Reproducción Y 2.800,00Publicaciones

7.3.08.11 Materiales de Construcción, Eléctricos, Plomería y Carpintería 1.000,00
8 GASTOS DE CAPITAL 4.000,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 4.000,00
8.4.01 Bienes Muebles 4.000,00
8.4.01.03 Mobiliarios 1.000,00
8.4.01.04 Maquinarias Y Equipos 1.500,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 1.500,00

TOTAL PROGRAMA 48.412,00
4
5
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PROGRAMA 6 OTROS SERVICIOS COMUNALES
SUBPROGRAMA

a
3.6.1 OBRAS PUBLICAS

. ASIGNACIONPARTIDA .DENOMINACION ANUAL
7. GASTOS INVERSIÓN 3-352.272,00
71 GASTOS EN PERSONAL 409.504,00
7.1.01.05 Remuneraciones Unificadas 74.748,00
7.1.01.06 Salarios Unificados 187.404,00
7.1.02.03 Decimotercer Sueldo 21.846,00
7.1.02.04 Decimocuarto Sueldo 11.600,00
7.1.03.06 Alimentación (Contrato Colectivos) 25.344,00
7.1.04.01 Por Cargas Familiares 1.277,00
7.1.04.08 Subsidio de Antigijedad 8.107,00
7.1.05.09 Horas Extraordinarias y Suplementarias 17.000,00
7.1.05.10 Servicios Personales por Contrato 1.000,00
7.1.05.12 Encargos 1.000,00
7.1.05.13 Subrogaciones 1.000,00
7.1.06.01 Aporte Patronal 31.105,00
7.1.06.02 Fondos de reserva 21.844,00
7.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 6.229,00
7.3 BIENES Y SERVICIOS PARA INVERSION 1.731.268,00
73.02:91 Servicios Personales Eventuales sin Relación de Dependencia 10.000,00
7.3.03.01 Pasajes Al Interior 1.000,00
7.3.03.03 Viáticos Y Subsistencias En El Interior 1.000,00
7.3.04.02

*

Edificios, Locales y Residencias 2.000,00
7.3.04.04 Maquinarias Y Equipos (Conservación) 20.000,00
7.3.04.05 Vehículos 40.000,00
7.3.05.05 Vehículos 34.000,00
7.3.06.01 Consultoría, Asesoría E Investigación Especializada 1.000,00
7.3.06.03 Servicio De Capacitación 1.000,00
7.3.06.05 Estudio y Diseño de Proyectos 1.000,00
7.3.06.06 Honorarios por contratos Civiles de Servicios 22.000,00

7.3.07.04 Mantenimiento Y Reparación De Equipos Y Sistemas
2.000,00Informáticos

7.3.08.01 Alimentos Y Bebidas 1.000,00
7.3.08.02 Vestuario, Lencería Y Prendas De Protección 3.000,00
7.3.08.03 Combustibles y lubricantes 120.000,00
7.3.08.04 Materiales De Oficina 1.000,00
7.3.08.05 Materiales De Aseo 1.000,00
7.3.08.06 Herramientas 1.000,00

Material D resión, Fotografía, R ¡ón Y7.3.08.07 A ¿ii e. eproducgi 8.000,00

7.3.08.11 Materiales De Construcción, Eléctricos, Plomería Y Carpintería 125.768,00

7.3.08.13 Repuestos y Accesorio 120.000,00
75 OBRAS PUBLICAS 1.205.000,00
7.5.01.01 De Agua Potable 1.000,00
7.5.01.03 DeAlcantarillado 1.000,00
7.5.01.04.01 Construcción de Canchas Techadas 250.000,00
7.5.01.04.02 Adoquinados 400.000,00
7.5.01.04.11 Construcción Terminal Terrestre 300.000,00
7.5.01.05 Obras Públicas de Transporte y Vías 1.000,00
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7.5.01.07. A y Adecuación de la Cancha del Estadio de la parroquia 250.000,00

7.5.05.01 En Obrasde Infraestructura 1.000,00
7.5.05.99 Otros Mantenimientos y Reparaciones de Obras 1.000,00
17 OTROS GASTOS CORRIENTES 6.500,00
7.7.02.01 Seguros 6.500,00
8 GASTOS DE CAPITAL 463.400,00
8.4 BIENES DE LARGA DURACION 463.400,00
8.4.01.03 Mobiliarios 3.000,00
8.4.01.04 Maquinarias y Equipos 2.000,00
8.4.01.05 Vehículos 400.000,00
8.4.01.06 Herramientas 1.000,00
8.4.01.07 Equipos, Sistemas Y Paquetes Informáticos 6.400,00
8.4.01.11 Partes y Repuestos 1.000,00
8.4.03.01 Terreno (expropiaciones) 50.000,00

TOTAL PROGRAMA 3:815.671,41|FUNCION V SERVICIOS INCLASIFICABLES

PROGRAMA 1 SERVICIOS COMUNES DE LA ENTIDAD
SUBPROGRAMA
511 SERVICIOS COMUNES DE LA ENTIDADY SERVICIO DE LA DEUDA

PARTIDA DENOMINACION A5. GASTOS CORRIENTE 261.212,00
51 GASTOS EN PERSONAL 3.000,00
5.1.07.02 Supresión de Puestos 1.000,00
5.1.07.03 Despido Intempestivo 1.000,00
5.1.07.09 Por Renuncia Voluntaria 1.000,00
5-3 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 16.000,00
5.3.02.05 Espectáculos Culturales y Sociales 1.000,00
5.3.02.48 Eventos Oficiales 15.000,00
5,6 GASTOS FINANCIEROS 157.212,00
5.6.02.01 Sector Público Financiero 157.212,00
5,7 GASTOS FINANCIEROS 40.000,00
5-7.02 Seguros, Costos Financieros y Otros Gastos 5.000,00
5.7.02.03 Comisiones Bancarias 5.000,00
5.7.02.06 Costas Judiciales 30.000,00
5.7.02.40 Servicios Exequiales 5.000,00
5,8 TRANSFERENCIAS Y DONACIONES CORRIENTES 45.000,00
5.8.01 Transferencias Corriente al Sector Público 45.000,00
5.8.01.02 oeriera y Autónomas (Transferencias Corrientesal 45.000,00

? GASTO DE INVERSION 9.000,00
7,1 GASTOS EN PERSONAL 9.000,00
7.1.03 Remuneraciones Compensatorias 0,00
7.1.03.06 Alimentación (Contrato Colectivos) 0,00
7.1.07 Indemnizaciones 9.000,00
7.1.07.04 Compensación por desahucio 5.000,00
7.1.07.06 Beneficio por jubilación 1.000,00
7.1.07.07 Compensación por Vacaciones no gozadas 1.000,00
7.1.07.09 Por Renuncia Voluntaria 1.000,00
7.1.07.11 Indemnizaciones Laborales 1.000,00
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9 APLICACION DEL FINANCIAMIENTO 471.111,00
9,6 Amortización De La Deuda Pública 435-111,00
9.6.02.01 Al Sector Público Financiero 435.111,00

9.7 PASIVO CIRCULANTE 36.000,00
9.7.01 Deuda Flotante 36.000,00
9.7.01.01 De Cuentas Por Pagar 36.000,00

TOTAL PROGRAMA 741.323,00

1 CONCEJAL BLANCA ARIAS: señor Alcalde dentro del presupuesto de Obras Públicas
2 el 1200.000,00 esta mas o menos detallado lo que se va hacer, estos rubros destinados
3 como canchas, adoquinados, construcción del terminal, no sé, para puentes no se ha
4 considerado nada para continuar con puentes.

5 DIRECTORA FINANCIERA: todas las partidas que dicen mil dólares son partidas
6 abiertas los puentes ingresarían en esta partida de OBRAS PÚBLICAS DE TRANSPORTE Y VÍAS,
7  comounareferencia las que están con partidas abiertas son las que están con mil dólares,

8 ALCALDE: Hasta cuando tenemos que aprobar en segundo debate.

9 DIRECTORA FINANCIERA: hastael 10 de diciembre

10 ALCALDE: Nosési hay alguna otra cosa más, compañeros.

11 CONCEJAL MARCO PESANTEZ¿: Esta considerado para lo de los monumentos en los
12 triángulosy lasletras.
13 DIRECTORA FINANCIERA: Eso está en turismo, construcción de estructuras
14 representativas turísticas del cantón, tenemos presupuestado 40.000

15 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Ahí está incluido lo de las letras, ese es el
16 presupuesto tomando en cuenta los tres triángulos y las letras de edificación o no, me
17 parece que es un monto que no va a alcanzar

18 ALCALDE: Tenemos la partida el momento que tengamos el saldo de caja bancos
19 podemos incrementar, cuando se tengael valor total.
20 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: lo delas fiestas

21 DIRECTORA FINANCIERA:las fiestas están también con un valor de 28.000, oo
22 dólares, estos valores están solicitados por medio de turismo delas diferentes ferias que
23 tienen programado.

24 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Pero no son paralas fiestas del cantón

25 DIRECTORA FINANCIERA:son para diferentes recintos, carnaval,

26 ALCALDE: ¿Es un buen monto,cuanto será?

27 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: seria como decidamos, si se va hacer fiestas como
28  losotros años, o se va hacer algo conmemorativo.
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1 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Considero que se lo debe dejar y si hay, que
2  ¡incrementarlo.

3 DIRECTORA FINANCIERA: Señor Alcalde las partidas abiertas, que se van a dejar a
4 parte de las que no están rebajaríamosel valor de otros servicios comunales que tenemos
5 enla cuenta 730811 $125768 dólares para poner partidas abiertas

6 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Señor alcalde una pregunta en lo que es servicio
7 social en alimentos y bebidas hay un presupuesto de $ 149.089,00

g DIRECTORA FINANCIERA:todoeso financia el MIESS, lo que es proyectos sociales
9  poreso se hizo un programa aparte, es porque todos los años se hace informes y se debe

10  indicarenlo quese ha gastado, lo que no se ha gastado corresponde a devolver, la mayoría
11 del presupuesto casi lo financia sobre esto de alimentación, lo financia el MIES,ellos
12 paganla alimentación de los adultos mayores, de los niños

13 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: ¿El total del presupuesto para el 2022?

14 DIRECTORA FINANCIERA:es de nueve millones quinientos cuarenta y uno seis
15 noventa y tres.

16 ALCALDE: Enla del cementerio seria expropiaciones,

17 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Habíamos hablado con Gustavo Araujo le
18 comentaba sobre este tema, estábamos revisando algunas cosas, le di la idea de
19 reconstruir el cementerio que existe haciendo nichos y sacando las bóvedas para ubicarles
20  enotros lugares en nichos pequeños, según él dice eso duraría algunos años más y no
21 sería una inversión, se lo podría hacer una forma más ordenada. Al haber ese proyecto
22 seria una formade solucionar.

23 ALCALDE: Tenemos para expropiaciones $50000,00

24 DIRECTORA FINANCIERA:Enotros servicios comunales está financiado.

25 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Con respecto a lo que estaba mencionando del
26 cementerio, me imagino que debe haber un área verde, para reconstrucción vamos a tener
27  quesacar las bóvedas, y volver a colocar nuevamente en los nichos.

28 ALCALDE: Habíamos analizado la forma de hacer los nichos, no es tan difícil, de todas
29 formas, tenemos para expropiación $50000,00

30 CONCEJAL MARCO PESANTEZ: lo de los triángulos, quedaría pendiente su
31 incremento para el mesde enero.

32 DIRECTORA FINANCIERA:conel saldo caja bancos, o hay una de materiales de
33 construcción que hay 125.000,aún pordefinir, los dejamos como partidas abiertas 9% mil
34  enmilalas que faltan.
35 ALCALDE: saquemosde esa partida y dejamos abiertas.
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DIRECTORA FINANCIERA: Señor Alcalde que es lo que se tiene planificado

CONCEJAL MARIELA MENDOZA: ¿de la fauna urbana?

DIRECTORA FINANCIERA:Pero quees lo que se va hacer, para quese va utilizar los
recursos

ALCALDE: Si hay que hacer una perrera municipal, algún albergue, un proyecto de
fauna urbana.

CONCEJAL MARIELA MENDOZA: se levantó la información, pero no representaría
ni el 50%, seria de hablar con las familias para la compra de algún collar, no creo que el
municipio comotal crear la perrera, porque luego el cantón se va a ver invadido de perros,
porqueahí van a venir a abandonar, también considero que la perrera tendría que contar
con un veterinario de planta.

CONCEJAL MARCO PESANTEZ: Quisiera proponer que se apruebe en primer
debate, tomando en cuenta el informe de la comisión, nuevamente señor Alcalde
solicitarle de la manera mas comedida, cuando las cosas salen bien nosotros salimos
contentosde las cosas que salen en beneficio de nuestro cantón y por esa razón, y es que
habido demoras en los procesos, y se han venido creando algunos inconvenientes, razón
por la cual apoyamos su gestión, y el compromiso de usted para que ,nosotros podamos
ser parte, de todos esos proyectos, queremos ayudarle, queremos ser parte de los
cronogramas, de todas las obras que se vayan a iniciar podamos tener el conocimiento
necesario para hacer y estar presentes durante toda la obra, señor alcalde si hay la
posibilidad de encargarle ciertos proyectos a los concejales, sobre todo en las mas
importantes, porque si creo que dentro de algunos departamentos se quedan algunos
procesos, si nosotros podemos ayudarle, lo hicimos hace algunos días, que el tema del
parque fue algo fácil de solucionar, sin embargo pasaron meses y la crítica de la
ciudadanía porque no se da la solución, podemos hacerlo, principalmente si obras
publicas esta a cargo o el departamento de comunicación, que se nos entregue un
cronograma de trabajos, para poder dar seguimiento, no por tema de fiscalización , pero
si para ayudar y dar seguimiento buscar la forma que lleguen más rápido los materiales,
o talvez aportar de alguna forma,y si los compañeros están de acuerdo proponer que se
apruebe en primer debate.

ALCALDE: Hayapoyoa la moción

CONCEJAL BLANCA ARIAS: De acuerdose ha revisado las partidas del presupuesto
para el próximo año, hemos tenido las explicaciones necesarias, se colocarán como
partidas abiertas algunas sugerencias que se hicieron la comisión y otro apoyo la moción
presentada por el compañero Marco Pesantez.

ALCALDE: Al haber apoyo a la moción se procede a tomar votación, Compañerossiestán de acuerdo tengan la bondadde levantar la mano, los que deseen hacer la votación
nominal razonada lo pueden hacer, Señor secretario tenga la bondad de tomarvotación.
SECRETARIO AD HOC: Se proclaman los resultados con 6 votos a favor de la
aprobación del quinto punto del orden del día, realizada mediante votación ordinaria y
aprobada por unanimidad.
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1 ALCALDE: Tenga la bondad señor Secretario, el siguiente punto del Orden del Día.

SECRETARIO AD HOC: SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, DOCEAVA
REFORMA AL PRESUPUESTO DEL AÑÓ 2021, SUPLEMENTOS DE:
CRÉDITO Y GASTOS, TRASPASOS DE CRÉDITO AUMENTO Y
DISMINUCIONES.

3

4 ALCALDE: Magaly para que nos ayude por favor y que informe algunas reformas que
5 nose ha puesto en conocimiento que se ha hecho algunas reformas que son los traspasos
6  quesolicitan y el Alcalde los aprueba, señor Secretario para que quede en actas que se ha
7 puesto en conocimiento todas las reformas que se han hecho anteriormente, compañeros
3 y compañeras concejales y concejalas, hemos hecho algunas reformas anteriores de
9 traspasos de crédito, es lo que permite la ley hacerlo entre el financiero y el Alcalde, la ley

10 manifiesta que se tiene que informar al concejo no hemos informado de todas los
11 traspasos que se ha hecho en esta sesión que quede en actas que estamos informando
12  sobretodos los traspasos que hemos hecho dentro de la municipalidad, están de acuerdo,
13  onoestán de acuerdo.

14 DIRECTORA FINANCIERA:unaaclaración la ley nos faculta tanto al señor Alcalde
15  comoala Dirección Financiera para hacer los traspasos de crédito, dentro de un mismo
16 programa porque nose afecta de ninguna manera al presupuesto, simplemente se saca de
17 unapartida y se pone a otra, pero el presupuesto no se modifica en ningún momento, pero
18 en cambio en esta si vamos a modificar el presupuesto ya que hay superávit en el
19 presupuesto por eso en esta reformasi necesitamos la aprobación del concejo.
20 ALCALDE: damospor conocido lo anterior.
21 DIRECTORA FINANCIERA:se les podrá entregar la documentación de las reformas
22 anteriores.
23 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: de mi parte si quisiera que se me hiciera llegar
24 las reformas.
25 CONCEJO MUNICIPAL: Asiente enel conocimiento de las reformasy está de acúerdo
26 ALCALDE: SeñoraDirectora para que nos explique sobre esta reforma, tenga la bondad.
27 DIRECTORA FINANCIERA: Estamos con lo que es la DOCEAVA REFORMA AL
28 PRESUPUESTO DEL ANÓ 2021, SUPLEMENTOS DE: CREDITO Y GASTOS,
29 TRASPASOS DE CREDITO AUMENTO Y DISMINUCIONES.

31 DOCEAVA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL AÑO2021.
32 SUPLEMENTOS DE: CR“RDITO Y GASTOS, TRASPASOSDE CRÉDITO
33 AUMENTO Y DISMINUCIONES

35 INGRESOS
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SUPLEMENTOS

ASIGNATCION y SALDO TOTAL
PARTIDA No. DENOMINACION ANUAL INGRESOS GASTOS

11.02.01 A los Predios Urbanos 90.624,58 1.000,00 91.624,58

13.01.09 Rodaje de vehículos m otorizados 151.100,00| ¡00.000,00 251.100,00o Inscripciones, Registros y Matriculas (Registro de la 00 0d de dubo:DoE Propiedad) oe 80.000,00 E
% 13.01.32 Tasas de servicios por el Registro de Datos Públicos 262.800,00 30.000,00 292.800,00
Ó

13.04.06 Apertura, Pavientación, Ensanche y construcción de vias
42.930,41 930,41z E de toda clase est 1.000,00 43: :4

o 13.04.09 Obras de Alcantarillado y Canalización 178.324,43 10.000,00 188.324,43
£ 14.02.06 Materiales y Accesorios de instalaciones de agua potable 5.100,00 6.000,00 11.100,00

14.03.03 Alcantarillado 24.300,00 6.000,00 30.300,00
17.02.02 Edificios, Locales y Residencias 5.600,00 51.706,66 57.306,66

Infracciones a la Ley Organica de Transporte Terrestre,
.04. S;

. y 2. ,pz: 04aR Transito y Seguridad Vial ¿40009 30.000,00 IO
TOTAL PROGRAMA 1.002.179,42' 315.706,66 0,00 1.317.886,08|

* i <Fuente: cedula de ingresos de 23 noviembre del 2021

Suplementos de crédito por un valor de USD 315.706,66 recursos propios que sirven para
financiar los nuevos gastos solicitados por las diferentes áreas del Gobierno Autónomo
Descentralizado de San Miguel de Los Bancos.
De acuerdo a la cédula de ingresos hasta el mes de noviembre nos reporta superávit en
las cuentas de: A Los Predios Urbanos, Rodaje, Registro de la Propiedad, Tasas por
servicios Registro de la Propiedad, Contribuciones Especiales de Mejoras, Venta de
servicios, Agua, alcantarillado, Arrendamiento de Bienes (teleférico), Infracción A la Ley
Transporte Terrestre, Transito y Seguridad Vial.

GASTOS:

DIRECCION ADMINISTRATIVA:

Suplementos de gastos por un valor de USD 7.100,00 para financiar, Cargas Familiares,
Décimo Cuarto sueldo y Gastos en máquinarias y equipos (recarga de cartuchos)
requerimiento Contador General MEM-066-JC-2021

SUPLEMENTOS
ASICNATION — SALDO TOTAL

PARTIDA No. DENOMINACION ANUAL INGRESOS GASTOS

: 51.04.01 Cargas Familiares 400,00 300,00 700,00

És 51.02.04 Décimo cuarto sueldo 12.134,00 200,00 12.334,00
Ez z 53.04.04 Gastos en Máquinarias y Equipos 1.000,00 600,00 1.600,00
A

á 53.05.07 Arrendamiento y Licencias de Usos y paquetes inform áticos 1.000,00 6.000,00

TOTAL PROGRAMA 12.534,00 0,00 7.100,00 13.034,00

.DIRECCION FINANCIERA:

Suplementos de gasto por USD 20.500,00 para financiar contratación de un profesional
(programador) para crear los modulos para la emisión de Venta de Bienes, Registro de la
propiedad, Coactivas, Arrendamientode bienes, compensacion de vacaciones no gozadas,
gastos en máquinarias y equipos.
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SUPLEMENTOS

PARTIDANo. DENOMINACION sne INGRESOS GASTOS SO
5 á 51.07.07 Com pensacion Vacaciones no gozadas 500,00 5.000,00 5.500,00

Si 53.06.06 Honorarios por Contratos Civiles y de Servicios 19.000,00 15.000,00 34.000,00

3 £ 53.04.04 Gastos en Máquinarias y Equipos 500,00 500,00 1.000,00

1 TOTAL PROGRAMA 19.000,00 0,00 20.500,00' 34.000,00

2
3 DESARROLLO SOCIAL Y ECONOMICO:
4
s  Sefinancia con suplementos de crédito USD 934,00 la contratación de una persona para
6 el cuidado y aseo de las instalaciones del Infocentro del cantón San Miguel de Los Bancos,
7 (mes de diciembre) gastos en máquinarias y equipos.
8

SUPLEMENTOS

PARTIDA DENOMINACION pp oRESOS|GASTOS eii
71.01.06 Salarios

600,00 600,00

3 71.02.03 Decim otercer sueldo
50,00 50,00

g é 71.02.04 Decim ocuarto sueldo
34,00 34,00

2 z 71.03.06 Alimentación
80,00 80,00

za 71.06.01 Aporte Patronal
70,00 70,00

B
73.04.04 Gastos en Máquinarias y Equipos 200,00 100,00 300,00

9 TOTAL PROGRAMA 0,00 0,00 934,00 834,00

10
11 PLANIFICACION:
12
13 Con suplementos d credito se financia USD 16.000,00 para cubrir los gastos de
14 Remuneraciones de los meses de noviembre y diciembre , requerimiento Contador
15 General MEM-066-JC-2021, además con traspasos de credito se disminuye USD
16 57.500,00 para financiar el Adoquinado decalles.

SUPLEMENTOS TRASPASOS

£ PARTIDA DENOMINA ra6 1.01.05 Remuneraciones 61.032,00

E .06.01 Asesoria E Investigación 80.500,00
:

17 E

18
330

20 GESTIÓN AMBIENTAL:
21
22 Mediante suplementos de crédito se incrementa USD 7.000,00 para cubrir gastos de roles
23 de pago de los meses de noviembre y diciembre requerimiento Contador General MEM-
24  066-JC-2021

SUPLEMENTOS

PARTIDA No. DENOMINACION
1.01.06 54696,00 61696,00

GESTION AMBIENTAL

25 TOTAL PROGRAMA
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AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO:

Con suplementos de crédito por USD 1.200,00 se financia los gastos que se realiza con
caja chica como son: Pasajes y Combustibles y Lubricantes de acuerdo a requerimiento
Contador General MEM-066-JC-2021

SUPLEMENTOS

;

SALDO TOTAL
DENOMINACIÓN mona o |: Pasajes 200,00 200,00 400,00

E 73.08.03 Combustibles y Lubricantes 5-500/00 1.000,00 6.500,00
5 n

:

m7

2 TOTAL PROGRAMA .790,00 0,00 1.200,00 6.900,00

TRANSPORTE TERRESTRE, TRANSITO Y SEGURIDAD VIAL

Se financia con suplementos de crédito USD 100,00 para cubrir los gastos de
mantenimiento de maquinarias y equipos.

SUPLEMENTOS
SALDOTOTAL

NO
en Máquinarias y Equipos

DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS:

Con suplementos de crédito por un valor de USD 254.872,66, se financia la contratación
por el mes de diciembre, dos operadores para la maquinaria pesada (retroexcavadoras)
adquiridas por el GADM de San Miguel de Los Bancos, para cubrir gastos de caja chica
(material de oficina, herramientas menores), adquisición de materiales de construcción
para el mantenimiento de obras, se financia con traspasos de crédito aumentos USD
250.000,00 para adoquinar varias de calles de los Recintos del cantón San Miguel de Los
Bancos, USD 7.500,00 para mantenimiento dela Av. 17 de Julio.

SUPLEMENTOS
SALDO TOTAL

1.01.06 305.037,00

1.02.03 otercer sueldo 33.602,15

1.02.04 ocuarto sueldo 18.933,33

1.03.06 limentación 45.672

1.05.09 Extras 17.100
1.06.01 Patronal 47.642,49

1.07.07 acaciones 3.300

Ta Residencias
3:08:04 inarias 289,409 10.000
3.08.04 de Oficina

.08.06 ientas 104,88OTROS

SERVICIOS

COMUNALES

3.08.11 de Construcción, Electrico, Plomeria y Carpinteria 425.396,83 428.759,49
5.01.04.15 inados Recintos

d 250.000,00
5-05.01.XXX ntenimiento Av. 17 de Julio 7.500,00
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1 GASTOS COMUNESDELA ENTIDAD:
2
3 Se incrementa USD 8.000,00 para cubrir los gastos del acta de acuerdo de mediación
4 obligatoria dentro del pliego de peticiones.
5

SUPLEMENTOS
datbo tor AL

ad
PARTIDA DENOMINACION pa INGRESOS GASTOS

EE 71.07.11 Indemnizaciones Laborales 15.899,52 8.000,00 23.899,52

E TOTAL PROGRAMA 15.899,52 0,00 8.000,00 23.899,526
Z

g CONCLUSIONES:
9

10  Esnecesario reformar el presupuesto del año 2021, mediante suplementos de crédito, de
11 acuerdo a las diferentes peticiones realizadas por los departamentos de Administración
12 General, Contabilidad, Desarrollo Social y Económico y Obras Públicas.

14  Encaso de que amerite se deberá reformar el POA Y PAC, alguna inquietud.
15 ALCALDE: Esos son los cambios que estamos haciendo, una buena noticia que quiero
16 darles es, que estamos presupuestando $250.000,00 dólares para adoquinar San
17 Bernabé, San Pedroy el Chipal, más o menosalcanza para 1700 metros de adoquinado,
18 En San Bernabé se va adoquinarel sector a lado de la Iglesia, hacia atrás, la que va al
19 cementerio, la otra calle por donde Eladio, de los Figueroas, más o menos 800 metros,y
20 en San Pedro, ya están hechos los bordillos, aceras, se va hacer unos 500 metros de
21  adoquinadoyla entradaal Chipal, estaría alcanzando los 250000,00 habersi alcanzamos
22  adejar adoquinandoen este mes.
23 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Estamos hablando de adoquinados, hay un oficio
24 presentado por una señora del barrio Jardines del sol, donde tienen un niño con
25 discapacidad, está en silla de ruedas y bastante grande, y es pesado para subir enla calle
26 que esta por detrás del CIBV, seria que le tomen en cuenta y se ayude con el adoquinado,
27  poresa
28 ALCALDE: Entraría en el próximo presupuesto del próximo año, esta destinado
29  $400000,00; porqueahorita es para los recintos.

30 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Que habrá unos sesenta metros.
31 ALCALDE: Alguna preguntasi no para aprobar; los que estén de acuerdo con la doceava
32 reforma tengan la bondad de levantar la mano, por favor, señor Secretario tenga la
33 bondad de tomarvotación,
34 SECRETARIO AD HOC: Se proclaman los resultados con seis votos a favor de la
35 aprobación del sexto punto del orden del día, mismo que ha sido realizado mediante
36 votación ordinaria y aprobado por unanimidad,
37 RESOLUCIÓN: EN EL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EL CONCEJO
38 MUNICIPAL RESUELVE, APROBAR DOCEAVA REFORMA AL
39 PRESUPUESTO DEL AÑÓ 2021, SUPLEMENTOS DE: CRÉDITO Y GASTOS,
40 TRASPASOS DE CRÉDITO AUMENTOY DISMINUCIONES.

Página 32/40

g Dirección: Calle Marco Jaramillo
| / Vivelven, las obras !



On

woo

Y

10

12
13
14
15
16
17

18

19
20
21
Ps
23
24
25
26
27
28
29

30
31

32
33

Gobierno Autónomo
Descentralizado Municipal
DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS

AREA
PICHINCHA - ECUADOR

ALCALDE: Señor Secretario, siguiente punto del orden del día porfavor.
SECRETARIO AD HOC: SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
Conocimiento y Resolución “PROYECTO DE SEGUNDA REFORMA A LA
ORDENANZA DE APROBACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO Y
ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS
BANCOS, CONTIENE LOS AJUSTES: EL PLAN DE DESARROLLO Y
ORDENAMIENTO TERRITORIAL y PLAN DE USO Y GESTIÓN DEL SUELO

ALCALDE: Que nos dé una explicación Fernando, tenga la bondad.

FERNANDO AMBULUDI-JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: Señor Alcalde,
señores Concejales, como había quedado en la transitoria en la ordenanza que fue
aprobada el 15 de septiembre del 2021, se hizo con la dirección de planificación la revisión
con el Arquitecto hicimos los ajustes del PUGS,

ARQ. BYRON IBARRA — JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
TERRITORIAL: En el momento que se aprobó el PUGS, queda insubsistente el Plan
Regulador Urbano, entonces quedamos con plan regulador Urbano Insubsistente y de
haber incluido los nuevos perímetros urbanos, según hablábamos con el Dr. Sarango, y el
Arq. Juan Salgado había que hacer una ordenanza.

ALCALDE: Enel siguiente punto, vamos a tratar de la ordenanza para el perímetro
urbano, estamos en el “PROYECTO DE SEGUNDA REFORMA A LA ORDENANZA DE
APROBACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL
CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS, CONTIENE LOS AJUSTES: EL PLAN DE
DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL y PLAN DE USO Y GESTIÓN DEL
SUELO”de forma resumida,

ARQ. BYRON IBARRA: Los cambios los hizo Fernando, que fue lo que se cambio.

FERNANDO AMBULUDI -JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: Conforme lo
manifestó el Arq. El plan regulador al momento que se aprobó quedo sin efecto el plan
regulador, en el 2020, se hizo una reforma a ese plan regulador en él ,que se amplió el
perímetro urbano,y también se hizo algunos ajustes en cuanto a lo que son subdivisiones,
y también lo que es la zonificación de las zonas urbanas dentro de la cabecera cantonal
como de Mindo, como comento el Arquitecto, quedo sin efecto el momento en que se
aprobó el PUGS, conjuntamente con el Arquitecto de poner todo lo que se hizo en la
reforma del 2020, poner en los PUGS, hay un punto sobre la zonificación, lo que más o
menos había hablado el Arquitecto que no se podía modificar esa parte, porque de
acuerdo a la aprobación del PUGS, que dice que doce años no se puede topar la parte
estructural, entonces eso no se ha topado.

ALCALDE: Porquela forma estructural del PUGS, no se puede topar, porque el concejo
si lo puede hacer.

FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: Había hablado con
la persona que siempre nos está dando asistencia técnica por parte de AME. Y si se puede
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1 modificar esa parte de los doce años, y si se puede modificar esa parte, mediante una
2 reformael concejo lo puede modificar.

3 ALCALDE: Lo quese ha hecho todos los ajustes necesarios del PUGS,es la parte técnica.

4 FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: solo esa parte que
5 le manifiesto que no se está tomando en consideración queseria, la parte donde se amplió
6 el perímetro urbano, porqueel resto si esta normado.

7 ALCALDE: Esta tomado en cuenta para las parroquias.

g FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: Esoestá dentro del
9  PDyOT, ya está tomadoen cuenta.

10 Si gustan para dar lectura a esa parte, a mi si me interesaría, es la parte de PUGS,mi
11 sugerencia es que se haga esa reforma para tomaren consideración, la zonificación dentro
12  deesa ampliación del Limite Urbano

13 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Don Fernando estamos hablando del perímetro
14 urbano delo quees el cantón San Miguel de los Bancos y la parroquia de Mindo.

15 ALCALDE: El Planes en general.

16 FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: Haydos temas que
17 hay quetratar lo que es la reforma al PDYOT,y los ajustes que de acuerdoa la transitoria
18 hay que establecerse en el PUGS, lo que les estaba comentando es que, al momento que
19 se aprobó el PUGS, quedo sin efecto el plan regulador, quedo sin efecto esa ampliación
20 del perímetro urbano, que se lo había hecho en el 2020, con la asistencia técnica del
21 arquitecto, Juan Salgado, y lo que nos asesoro es que hagamos un nuevo proyecto de
22 ordenanza para el perímetro urbano, dela cabecera, y de la parroquia de Mindo, esto
23 referente a los cambios o ajustes que se hizo, esos ajustes son la reforma quese hizo enel
24 2020, y adicional a eso lo que tiene el plan regulador.

25 ALCALDE: La idea es estar enmarcado en la Ley, para estar acorde a lo que dice la
26  LOOTUGS, es la parte fundamental, con esto del PUGS, solucionaríamos todos los
27 problemas, a parte del perímetro urbano que vamos a hacer una nueva ordenanza.

28 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
29 TERRITORIAL: Básicamente eso es lo que nos genera problemas porque eso no se
30 puede modificar en doce años, tengo entendido, según dijo Fernando queel Arquitecto
31 Salgado, ha dicho que hay que ver la manera de romper ese candado, de los doce años,
32 buscar el argumento legal, para mi es mas legal que técnico, eso es lo que le habíamos
33 encargado que converse con él, para ver de que manera, o cual ,es la forma para estar
34 enmarcados en la Ley, y no tener problemas ustedes saben con la cuestión de las
35  lotizaciones, no se puede quedar por fuera del área urbana, ya se a trabajado bastante
36  considerándolo como área urbana, no se tomo en cuenta lo que dice la LOOTUGS, la
37 semana pasada recibimos la notificación de la ordenanza 08, que aprobaron ustedes hace
38 dos meses y nosotros ya modificamos el Plan de Uso y Gestión del Suelo, esta ajustado
39  conlo que dice el Plan Regulador Urbano quees el problema, hay cosas por ejemplo todo
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1 el régimen sancionatorio y todo el régimen de control del territorio esta en el plan de
2 Regulador Urbanoy no ,esta en PUGS,si nos vamos a quedar con PUGS, ingresar el tema
3 de alguna manera, habíamos hablado de crear un capitulo o en su defecto que sea parte
4  conformante, cambiando el nombre, que no es plan regulador urbano,va a ser cantonal
5 básicamente, ustedes entenderán todo lo que involucra, el retirar todas las expresiones
6 para evitar problemas que cambien el sentido, y romper el candado de los doce años y
7 poder incluir lo que fueron las modificaciones al perímetro urbano.

8 ALCALDE: Siel concejo municipal lo resuelve no habría problema.

9 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
10 TERRITORIAL: Ustedes saben que el municipio es el gestor del territorio, lo que se
11 apruebe el concejo apegadoa lo que dice el LOOTUGS, y a las disposiciones que nos rigen,
12  poreso decía la cuestión para mi es mas quelegal que técnica, la cuestión técnica la hemos
13 revisado la hemos discutido y hemos estado de acuerdo, hemos visto las cosas que hay
14 que modificar, actualizar.

15 ALCALDE: Enla parte técnica no hay problema, en la parte jurídica, hay parte jurídica
16 y parte política, hay que dar solución a los problemas que puede acarrear.

17 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
18 TERRITORIAL: el problema es que estamos manejando el territorio con una ordenanza
19 que ya no esta vigente. Por la aprobación del PUGS,

20 ALCALDE: Espor obligación el PUGS.

21 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
22 TERRITORIAL: de lo que averiguamosen planificación, hay otros municipios donde
23 no se derogo el plan regulador urbano, municipios como Pedro Vicente Maldonado,
24 Portoviejo, empezamosa dar seguimiento alas personas que trabajaron en la consultoría
25 del Plan De Uso y Gestión del Suelo, que se presento aquí, ese Plan de Uso y Gestión de
26 Suelo fue elaborado en el 2017, se contactó con los técnicos, que están en Portoviejo, y
27 nos comentaron que lo hicieron de esa manera, no lo mencionaron al plan Regulador
28 Urbano, obviamente si ya tenemos PUGS, usted sabe la ley se aplica la anterior.

29 FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: También hice la
30 consulta al técnico del AME, Pedro Vicente y Portoviejo, están cometiendo un error
31 porqueel Plan ya no tiene en que sostenerse, el Plan se puede decir que estaba bajo la
32 tutela del COOTAD, sobre eso se lo hacía, ahora ya se modifico ahora es la LOOTUGS, el
33

—
plan reguladornotiene base legal para estar vigente.

34 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
35 TERRITORIAL: Lo que dijimos una vez lo hecho, hecho esta debemos ir solucionando,
36 por ejemplo, para los informes de observaciones, es imposible sin el plan regulador
37 urbano, no podemos ingresar al 2022 con ese problema.

38 ALCALDE: Alguna pregunta compañeros y compañeras, Don José tenga la bondad.
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1 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: La parroquia de Mindo es zona Urbana hasta un
2 sector, donde va hacer la nueva Lotización eso esta fuera de la zona Urbana,está en la
3 expansión.

4 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
5 TERRITORIAL: Se ha considerado dentro delo que aprobaron inclusive esta la Yagúira,
6 no solamente nuestra Lotización, estamos hablando de una zona muy extensa, y ustedes
7 saben queel principal cambio ahí va hacer tributario, todos aquellos que estaban en zona
8 rural entran a zona urbana, todas estas lotizaciones, todos estos conjuntos se consideró
9 enla ampliación.

10 ALCALDE: Compañeros si es que están de acuerdo tengan la bondadde levantar la
11 mano en la “SEGUNDA REFORMA A LA ORDENANZA DE APROBACION DEL PLAN
12 DE DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL CANTON SAN MIGUEL
13 DE LOS BANCOS, CONTIENE LOS AJUSTES: EL PLAN DE DESARROLLO Y
14 ORDENAMIENTO TERRITORIALy PLAN DE USO Y GESTIÓN DEL SUELO”

15 FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: Señor Alcalde
16 Byron presento un reglamento, se pasó lo que es el Plan Regulador como parte del PUGS,
17  esedocumento de lo que hable con el Arq. No hay que hacerlo como reglamento sino como
18 una reforma, esa reforma hay que poner la parte que no se le está incluyendo de la
19 zonificación, eso faltaría antes de aprobarse, no hacerlo como reglamento sino como una
20 reforma al PUGS, mediante ordenanza.

21 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
22 TERRITORIAL: Quienesta elaborando la reforma, presente el reglamento.

23 ALCALDE: Arquitecto Ibarra, usted en vez de reglamento lo hagas reforma que es lo
24 mismo.

25 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
26 TERRITORIAL: no viene hacer lo mismo, voy a revisar cual es cuando se necesita,
27 hablemos de tiempos de una vez.
28 ALCALDE: Ustedes son quienes están en el trabajo diario, nosotros estamos dando las
29 herramientas para que ustedes trabajen,
30 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
31 TERRITORIAL: La reforma mases porla parte legal, ya no es técnica, nosotros tenemos
32 los contenidos todos los cambios que se han hecho, la reforma va por el lado legal,
33 técnicamente dado los cambios que se han hecho.

34 ALCALDE: Pónganse de acuerdoy revisar es técnico, la parte jurídica

35 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
36 TERRITORIAL: La parte técnica ya tiene la zonificación está establecida, en Mindo y
37  enSan Miguel de los Bancos,

38 ALCALDE: Hay que hacerlo reforma.

Lo) Dirección: Calle Marco Jaramillo VTA ERASRA



.?

—
AGobierno Autónomo

Descentralizado Municipal
DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS

FEETPICHINCHA - ECUADOR
1 FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: Tanto PUGS, como
2 el PDYOT, son como un reglamento, lo que me supieron manifestar es que no podemos
3 hacer un reglamento sobre otro reglamento

4 Por lo que seria reforma a la ordenanza para los ajustes del PUGS y el PDYOT, el
5 documento no esta presentado como ordenanza sino como reglamento.

6 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
7 TERRITORIAL:se realizo en base a lo que nosdijo el Arq. Salgado.

8 CONCEJAL BLANCA ARIAS: Señor Alcalde completamente que aprobemos, si me
9 gustaría que nos pongamos un plazo, para cuando, hay cosas que se nos van quedando

10 pasael tiempo y nos olvidamos, es una herramienta que se necesita, ¿para cuándo estará?

11 ALCALDE: En 15 días podrá estar, eso digo ustedes son los que tienen que estar
12  apurados, hagamos un equipo, esta Angel, Homero,y ustedes dos.

13 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
14 TERRITORIAL: de hecho, nosotros nos vamos a apoyarsi yo necesito, es la cuestión
15 legal, no duden que voy a estar enseguida, con esto estamos rigiendoel territorio.

16 FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: les comento que
17 —enesto de las aprobaciones de subdivisiones, estoy yo dando esas aprobaciones como se
18 queda sinefecto el plan, ya no tengo la competencia,

19 ARQ. BYRON IBARRA- JEFE DE PLANIFICACIÓN Y ORDENAMIENTO
20 TERRITORIAL: Noes la competencia, no tienes la herramienta, me pasa lo mismo
21 estoy aprobando planos, permisos de construcción y eso está en el plan regulador, el
22 documento estará a más tardar el miércoles, en esta semana.

23 ALCALDE: los señores Concejales que estén de acuerdo con la aprobación en primer
24 debate, tengan la bondad de levantar la mano por favor. secretario tenga la bondad de
25 tomar votación

26 SECRETARIO AD HOC: Se proclaman los resultados con 6 votos a favor de la
27 aprobación del séptimo punto del orden del día, el “PROYECTO DE SEGUNDA
28 REFORMA A LA ORDENANZA DE APROBACIÓN DEL PLAN DE
29 DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL CANTÓN SAN
30 MIGUEL DE LOS BANCOS, CONTIENE LOS AJUSTES: EL PLAN DE
31 DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL y PLAN DE USO Y
32 GESTIÓN DEL SUELO realizada mediante votación ordinaria y aprobada por
33 unanimidad.
34 RESOLUCIÓN: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE, APROBAR EN
35 PRIMER DEBATE EL “PROYECTO DE SEGUNDA REFORMA A LA
36 CORDENANZA DE APROBACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO Y
37 ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS
38 BANCOS, CONTIENE LOS AJUSTES: EL PLAN DE DESARROLLO Y
39 ORDENAMIENTO TERRITORIAL y PLAN DE USO Y GESTIÓN DEL SUELO.
40 ALCALDE: Señor Secretario, siguiente punto del ordendel día por favor.
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SECRETARIO AD HOC: OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN PRIMER DEBATE EL “PROYECTO DE
ORDENANZA DE DELIMITACIÓN URBANA DE LA CABECERA
CANTONAL SAN MIGUEL DE LOS BANCOS Y PARROQUIA DE MINDO”

ALCALDE: sobre este punto se deriva, que nos hemos quedado, sin limitación urbana,
todas las lotizaciones nuestras están fuera, necesitamos hacer una ordenanza donde nos
permita poner la delimitación urbana, solicite a Fernando para que haga el proyecto de
ordenanza y es el que ha presentado para primer debate y pase a la comisión igual hay
que trabajarlo inmediatamente, la comisión puede trabajar inmediatamente y aprobarlo
en segunda cuandose reúna contigo Fernando.

SI

00 FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: El proyecto de
9 ordenanza este hecho en loque se hizo igual a la reforma del 2020, se tomo los datos los

10 linderos son los mismos con la ampliación que se hizo en el 2020, no modifica en nadael
11  queestaba dado.

12 ALCALDE: ¿En Mindo?

13 FERNANDO AMBULUDI- JEFE DE AVALUOS Y CATATROS: como referencia
14 les estoy manifestando esto, en Mindo ya habíamos ingresado la Lotización Yagúira, los
15 Tucanes, el Proyecto de la nueva Lotización que se esta haciendo,lo que es aquí en los
16 Bancos la lotización que está en la parte de la finca Municipal y en la parte de todo lo que
17 abarca el By Pass, antes estaba dentro del plan ahora esta como un proyecto de ordenanza
18 aparte, pero en este mismo proyecto contempla tanto Mindo como Los Bancos.

19 ALCALDE: Quese apruebe en primer debate y pase a la comisión, esta bien, los señores
20 concejales que estén de acuerdo en que se apruebe en primer debate y pase a la comisión
21 de legislación tenga la bondad de alzar la mano por favor. Tenga la bondad señor
22 Secretario.

23 SECRETARIO AD HOC: Se proclaman los resultados con 6 votos a favor de la
24 aprobación del octavo punto del orden del día, “PROYECTO DE ORDENANZA DE
25 DELIMITACIÓN URBANA DE LA CABECERA CANTONAL SAN MIGUEL DE
26 LOS BANCOS Y PARROQUIA DE MINDO?” realizada mediante votación ordinaria y
27 aprobada por unanimidad.
28 RESOLUCIÓN: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE, APROBAR EN
29 PRIMER DEBATE EL “PROYECTO DE ORDENANZA DE DELIMITACIÓN
30 URBANA DE LA CABECERA CANTONAL SAN MIGUEL DE LOS BANCOS Y
31 PARROQUIA DE MINDO”
32

33 ALCALDE: Señor Secretario, siguiente punto del orden del día porfavor.
34

SECRETARIO AD HOC: NOVENO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
CONOCIMIENTO Y AUTORIZACIÓN A LA PETICIÓN DE LA SEÑORA ING.
MARIELA MENDOZA CONCEJAL DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS
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BANCOS, DE FECHA 24 DE NOVIEMBRE DEL 2021, A FIN DE CONTINUAR
CON LAS VACACIONES. A PARTIR DEL O1 DE DICIEMBRE DEL 2021,
HASTAEL 22 DE DICIEMBRE DEL 2021

1 ALCALDE: Señorita concejal tenga la bondad.

2 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Decirles que les he dado mucha molestia con este
3 tema delas vacaciones, ya que se me han presentado los inconvenientes para hacer uso
4 de las mismas, la primera vez quelo solicite, y ahora por motivos académicos solicito
5 hacer uso de los días que me quedan que son 22 días, en el mes de diciembre que sería
6 del 01 al 22 de diciembre, mismo que estaré ausente del país durante ese tiempo igual,
7 Creo queenel siguiente punto pide la principalización del compañero, solicito a ustedes
g sede paso a este pedido.

9 ALCALDE: No creo que haya problema de autorizar las vacaciones, a la compañera
10 concejala si están de acuerdo levantemos la mano por favor, tenga la bondad señor
11 secretario de tomar votación
12 SECRETARIO AD HOC: Se proclaman los resultados con 6 votos a favor de la
13 aprobación del noveno punto del orden del día, a la petición de la señora Ing.
14 Mariela Mendoza concejal del cantón San Miguel de los Bancos, de fecha 24
15 de noviembre del 2021, a fin de continuar con las vacaciones. a partir del o1
16 de diciembre del 2021, hasta el 22 de diciembre del 2021, realizada mediante
17 votación ordinaria y aprobada por unanimidad.
18 RESOLUCIÓN: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE, APROBAR A LA
19 PETICIÓN DE LA SEÑORA ING. MARIELA MENDOZA CONCEJAL DEL
20 CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS, DE FECHA 24 DE NOVIEMBRE
21 DEL 2021, A FIN DE CONTINUAR CON LAS VACACIONES. A PARTIR DEL
22 01 DE DICIEMBRE DEL 2021, HASTA EL 22 DE DICIEMBRE DEL 2021.
23 ALCALDE: Señor Secretario, siguiente punto del orden del día porfavor.

SECRETARIO AD HOC: DÉCIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
PRINCIPALIZACIÓN DEL CONCEJAL SUPLENTE LUIS VICENTE RÍOS
RODRÍGUEZ, A PARTIR DEL O1 DE DICIEMBRE DEL 2021, HASTA EL 22
DE DICIEMBRE DEL 2021

25 ALCALDE: es continuación del punto anterior, los que estén de acuerdo por favor
26 tengan la bondad de levantar la mano.
27 SECRETARIO AD HOC: Se proclaman los resultados con 6 votos a favor de la
28 aprobación del décimo punto del orden del día, PRINCIPALIZACIÓN DEL
29 CONCEJAL SUPLENTE LUIS VICENTE RÍOS RODRÍGUEZ, A PARTIR DEL
30 O1 DE DICIEMBRE DEL 2021, HASTA EL 22 DE DICIEMBRE DEL 2021,
31 realizada mediante votación ordinaria y aprobada por unanimidad.
32 :

33 RESOLUCIÓN: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE, APROBAR
34 PRINCIPALIZACIÓN DEL CONCEJAL SUPLENTE LUIS VICENTE RÍOS
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RODRÍGUEZ, A PARTIR DEL O1 DE DICIEMBRE DEL 2021, HASTA EL 22
DE DICIEMBRE DEL 2021

ALCALDE: Se ratifica la participación del Dr. Ángel Bósquez, en calidad de secretario
Ad Hoc,porla situación del Secretario General, Homero Sarango, debido a su estado de
Salud.

CONCEJO MUNICIPAL: De acuerdo y ratifica el nombramiento en calidad de
secretario ad hoc al Dr. Ángel Bósquez.

SECRETARIO AD HOC: DÉCIMO PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
CLAUSURA DE LA SESIÓN POR PARTE DEL SEÑOR ALCALDE AB.
MARCO MIGUEL CALLE AVILA.

ALCALDE: Al no haber más que tratar, se da por clausurada la sesión.

CÍitit ia SECRETARÍA 5POUA O, GENERAL Oo ao 02
RAZÓN DE APROBACIÓN: Esta acta fue aprobada por el Concejo Municipal, en Sesión
Ordinaria del 17 de enero de 2022, Lo certifico:

Lic. Carmen Ortega NX GENERAL
SECRETARIA GENERAL E 5 z
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